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Geral Coletânea Agricultura
Agilidade na emissão de
títulos de eleitor está
deixando gasparenses
satisfeitos. Dia 05 de
maio é o prazo limite

para quem ainda precisa '�
fazer o documento. �

>

Página 04-A z _� _

Fúria, o cavalo dançarino
está encantando os

moradores da região.
� Depois de várias apresen

tações ele vai mostrar
seus truques no rodeio de
Vacarias.

Página 01-B

Seca e frio durante o ano

passado estão atrasando
o início da colheita de
arroz no município de

Gaspar. Preço da saca
. I deve variar entre R$

35,00 e R$ 40,00.
Página 07-A

Excesso de dej tos ode es ar

afetando qualidade da água
Policia

Assaltantes levaram mais de R$ 5 mil do Posto Julinho
na BR-470 namanhã de segunda-feira. Essa deve ser a

143 vez que o empresário é assaltado. Página 06-A

Ilhota
Mais de três mil carnes de IPTU foram emitidos em

Ilhota. O setor de tributação da prefeitura municipal
.

espera arrecadar 60% dos lançamentos. Página 09-A

Comunidade
Loteamento do Bairro Santa Terezinha foi melhor
estruturado, porém, casas já foram negociadas e duas
continuam invadidas. Página 05-A

Pães Diversos; Doces; :
Salgados; Conveniência; 1

Lanchonete; Café Expresso; i
Cestas para Café da Manhã; :

Ambiente Climatizado
.

332-1512 l
Rua CeI.ArislfIlll1O RamOs. 298·CenIr�

Donas de casa estão indignadas com a água que chega até suas
residências. O líquido está manchando as roupas ao invés de limpá
Ias. SAMAE está tendo dificuldade para tratar áqua.do Rio Itajaí-Açu,
que apresenta excesso de Ferro e Manganês.

www.skilo.com.br.
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Insegurança doméstica
A insegurança já não é mais um problema encontra

do somente nas ruas, ligado à violência, ao trânsi
to, aos criminosos, às drogas. Dentro dos lares brasilei
ros são cada vez mais comuns os acidentes causados

pela falta de segurança doméstica.
São incêndios provocados sabe-se lá como, entre

tantas outras coisas. Acidentes que muitas vezes acon

tecem por descuido dos próprios moradores. Pessoas

que insistem em utilizar equipamentos eletrônicos com
fios desencapados, com barulhos estranhos, que não re
solvem vazamentos em botijão de gás, que dão mar

gens ao risco de vida.
Essa insegurança doméstica é questão de consciên

cia. Será que uma vida vale menos do que o preço de
um conserto num equipamento eletrônico ou o custo de
uma vistoria na instalação elétrica da casa? Cremos que
não. Nada vale mais do que a vida, que uma família
feliz.

Também é inaceitável a desculpa de não conhecer

como utilizar certos equipamentos. Todos eles devem

vir, quando adquiridos novos, com um manual de

instrução. Em equipamentos que apresentam' algum

perigo, as dezenas de páginas dos manuais não são em

vão.Alertam para o bom funcionamento do equipamento
e sobretudo, sobre a importância de utilizar equipamen
tos de proteção.

Na confiança de que certas coisas jamais irão lhe

acontecer, populares usam e abusam da sorte. Péssimo

exemplo são também aqueles cidadãos, que muitas ve
zes, desprovidos de uma boa situação financeira, cons
troem suas casas, comércios às margens dos rios, nos
topos dosmorros, desafiando atémesmo o departamento
de Defesa Civil que tem o conhecimento e tenta alertar
sobre o risco de enchentes e desmoronamentos.

Segurança .não é sinônimo de luxo. É apenas
sinônimo de proteção, principalmente quando o que está
em jogo é o nosso bem estar.

Grande maioria dos brasileiros enfrentam dificulda
des inclusive para adquirir alimentos e sustentar os fi
lhos. Portanto, educação de qualidade e segurança não

são os principais itens da grande massa. É dever nosso
e daqueles que podem realmente ser considerados cida
dãos, alertar a todos sobre os perigos e riscos que a in

segurança doméstica ocasiona.
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E pelo jeito os

gasparenses não

gostam de ser

fiscalizados
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Indústria de multas
Infelizmente a PrefeituraMunicipal de Gaspar implantou com os motoristas de nossa cidade.

a indústria da multa em nossa cidade. A Ditran emitiu em De acordo com o artigo 320 do Código de Trânsito Bra-
2003,21795 multas enquanto cidades de maior porte emiti- sileiro, os recursos arrecadados com as infrações de trânsito

ram número bem inferior: devem ser investidos em trabalhos e em programas educaci-

Blumenau 87.862 onais que visem à diminuição da violência no trânsito. A

Florianópolis 42.065 arrecadação deverá ser investida no que diz respeito ao trân-

Joinville 26.244 sito, vamos ficar alerta para que estes recursos não sejam
Gaspar 21.795 desviados para outras fmalidades,já que estamos em ano elei-

Balneário Camboríu 15.640 toral, todo cuidado é pouco.

Itajaí 9.904 Aqui em Gaspar, como em outras cidades e o Governo

Brusque 2.896 Federal, onde o PT administra é a mesa coisa, o aumento da

Timbó 1.643 carga tributária é fenomenal, enquanto que a prestação de
Rio do Sul1.471 serviços públicos deixa a desejar. Só querem saber de arreca-

Joinville sendo a maior cidade do estado, emitiu pouco dar.A sinalização de trânsito em nossacidade é precária, quem
mais de 26.000 multas, Gaspar proporcionalmente é a cidade vem de outras cidades ao chegar em Gaspar, depara-se com a

catarínense campeã de multas no trânsito, aliás implementou falta de sinalização para seguir para outras cidades. Onde estão
a maior indústria de arrecadação de multas no estado de San- aplicando o dinheiro arrecadado através de tantas multas? Com
ta Catarina. Isso, no entanto" sem a menor manifestação de a palavra fica a Câmara de Vereadores. Com certeza iremos
nossaCâmarà de Vereadorespois rião vimos até o momento refletir sobre isso nas próximas eleições.
um. vereador' se pronunciando centra esta barbaridade par!!, '

,

Raul Schramm
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Direito de resposta
AMesa Diretora da Câmara de Vereadores de Gaspar
iniciou procedimentos internos necessários para apu
rar fatos publicados pelo Jornal Metas, na tiragem de

N° 192, coluna "Pimenta", sob título

"Irresponsabilidade" - matéria sem assinatura."

Polêmica
O assunto com título "Irresponsabilidade" gerou

polêmica e indignação na cidade. Algumas pessoas não
digeriram a notícia; outras agradeceram a atitude de

denúncia e aguardam a apuração dos fatos. Chega de

abusos com os bens públicos ...

Promessa Cumprida
Durante visita a correligionários em Gaspar, em se

tembro de 2003, Eduardo Sitônio - Diretor Técnico da

Celesc de Florianópolis - participou de um almoço na

Cancha do Alegre em Águas Negras. Na ocasião foi

solicitado pelacomunidade local através de RaulChiler
(PMDB) um pedido para mudanças de postes e linhas

de energia elétrica. A obra foi realizada em janeiro de

2004. Promessa cumprida, a Comunidade agradece ...
Porém aguarda a iluminação pública que depende do

município.

Promessa
Por ocasião da filiação do Ex-Comandante da PRE de

GasparWalter Miranda (PMDB), o Secretário de Se

gurança Pública do Estado João Henrique BIasi este
ve em Gaspar onde prometeu uma ambulância para o

Corpo de Bombeiros. Fará quatro meses dia 22 de ja
neiro e até agora, nada!
BIasi deve afastar-se do cargo em março para concor

rer às eleições para prefeito da Capital. Pelo visto a

ambulância vai ficar apenas na promessa.
V.J.,J I

Preocupação?!
Há quem se preocupe em ver a presença de jornalistas
e fotógrafos percorrendo as Margens do Rio Itajaí-Açu.
Será apenas curiosidade referente às nossas buscas ou

algumas empresas temem as descobertas de

irregularidades ...Ou pode ser excesso de preocupação?

Fériaaaaaaaaaaaaaaasss ...
Muitos gasparenses ficaram, digamos, bem prejudi
cados com as longas férias da prefeitura. Alguns tive
ram que aguardar a volta do plantão da tributação para
conseguir alvarás e licenças para construção de imó

veis. Não está na hora de rever as férias que chegam a

ser superiores a 30 dias???
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Água suja: mistério ou negligência?
SAMAE acredita que poluição química pode estar provocando excesso de ferro e manganês no Itajaí-Açu

Lavar roupas ultimamente é

sinal de trabalho dobrado

para as donas de casa gasparense.
Desde o final do ano passado que
a população vem sofrendo ao uti

lizar a água do SAMAE - Servi

çoAutônomoMunicipal de Água
e Esgoto. A água perdeu sua

cristalinidade ganhando uma co
loração barrosa.

As primeiras reclamações que
chegaram ao Jornal Metas foram

feitas pelos moradores do Poço
Grande e agora pelas donas de

casa do Bairro Santa Terezinha

e da Coloninha.

Roupas brancas após lavadas
ganham um tom de coco queima
do. Em alguns casos, nem mes

mo após outras lavagens, as rou
pas recuperam o branco e conse

gue-se retirar as manchas, que
lembrammuitas vezes ferrugem.

Na segunda-feira, dia 19, a

comunidade estava indignada
com a situação. Só durante ama

nhã foram mais de 10 reclama

ções recebidas pelo Samae por
causa da água suja e imprópria
para várias atividades domésti

cas. A dona de casa Neusa Fran-

ça ficou até com medo de utili
zar a água para cozinhar. Segun
do ela até mesmo a água do filtro
vinha amarelada. Ainda assim

Neusa utilizou a água para cozi

nhar. e para os demais serviços
domésticos.
A dona de casa diz que a água

já está amarelada desde a sema

na passada e que seus três filhos

adoeceram nesse período. "Não
sei se tem algo a ver com a água,
mas todos os três tiveram vômitos

e diarréia", explica.
Além de estragar roupas, a

água suja pode prejudicar tam
bém equipamentos eletrônicos.

Neusa França não teve nenhum

problema ainda, mas teme que
isso aconteça e garante que não

se sente segura utilizando a água
amarelada. Nesse caso é impor
tante ferver a água antes de be
ber.

o que diz o diretor do
SAMAE

Segundo o diretor geral do
SAMAE, Luiz Carlos Reinert, a

água está apresentando essa co

loração barrosa devido a uma

maior concentração de ferro e

manganês no Rio Itajaí-Açu.
Segundo ele é possível que haja
uma fonte de contaminação do

manancial de água do rio.
Essa possível contaminação

deve estar acontecendo nos tre

chos de captação de água de

Gaspar, pois em Blumenau não

há nenhum problema relaciona
do a qualidade da água.

Reinert acredita que alguma
empresa àsmargens do Rio pos
sa estar jogando dejetos quími
cos não tratados na água.

O diretor do SAMAE lembra

que no final do ano passado foi
trocado o carvão dos filtros de

tratamento de água nas ETA -

Estações de Tratamento deÁgua
e que a situação havia melhora
do bastante.

Agora, segundo ele, serão

feitas limpezas nos filtros com

peróxido de hidrogênio (água
oxigenada) e será preciso adici
onar mais cloro na água. Com
essas mudanças ele acredita que
dentro dos próximos dias a situ

ação possa se normalizar.

Apesar da coloração desagra-

Donas de casa estão há meses reclamando da qualidade da água
dável da água, o diretor do . providências cabíveis possam ser

SAMAE garante que ela não tomadas.

deve causar nenhum dano a saú- O responsável pelo meio am

de pública e lembra que a Vigi- biente, Rodolfo Probst, está de

lância Sanitária e a Secretaria do férias mas deve retonar logo a

Meio Ambiente estão sendo Gaspar para acompanhar o tra

acionadas para verificar e fisca- tamento dos dejetos das indús

lizar essa situação para que as trias as margens do Rio.

Ministro dos Transportesdiscute concessão das estradas federais na segunda-feira, em Florianópolis
o ministro dos Transportes,

Anderson Adauto, a convite do

governador Luiz Henrique da

Silveira, esteve em Florianópolis
onde participou de uma reunião

na segunda-feira, dia 19, no Cen
tro Administrativo do Governo,
para discutir com lideranças po
líticas e empresários um modelo

"Não só eu,

mas muitas

pessoas que
necessitam da

prefeitura
estão sendo

muito prejudi
cadas"
Sonelir Ramos, 39 anos,
auxiliar de cozinha - São

Pedro

de concessão para as estradas fe
derais do Estado.

Na pauta estava as Rodovias

BR-101, trecho Norte/Sul, a BR-
470, entre Itajaí e Rio fio Sul e a

BR-280, que liga o Porto de São
Francisco a Jaraguá do Sul.

Com relação à BR-282, o go
vernador Luiz Henrique propôs

"Não me sinto

prejudicado
porque não

utilizo os

serviços da
Prefeitura".

Ricardo
Alexandre

aoministro desembolsar, imedi- novela que já dura décadas", dis
atamente, R$ 5 milhões do Te- se o governador.
souro do Estado, apesar da obra Quanto aos trechos de São

ser federal, para a conclusão do José do Cerrito até a localidade

trecho de quase 13 km, entre de Vargem, e de São Miguel
Lages e São José do Cerrito. Por D'Oeste até a fronteira da Ar

sua vez, o Governo Federal de- gentina, o governandor Luiz
verá entrar com R$ 7 milhões. Henrique anunciou que o assun

"Vamos acabar logo com essa to será discutido com o ministro

usar os serviços
da Prefeitura,
não concordo

porque é nesta

época que as

pessoas podem
acert� proble- �__ �_�

Adriano, 27 anos, laminador - mas e não conseguem". Cristina
Bateias. A. da Silva Silveira, 22 anos, op.

Computador Gasparinho.

''Toda a popula
ção fica prejudi

cado, com as

férias coletivas,
pois' quem

precisa fica sem

atendimento" .

José Soares da

Silva, 54 anos, bombeiro -

Margem Esquerda.

e com os empresários na próxi
ma semana.

Estes dois trechos estão pa
ralisados por denúncias de

superfaturamento no governo an
terior, e as obras só podem ser

reiniciadas quando for encerra

do o processo de auditoria no

Tribunal de Contas da União.

"É um

absurdo a

prefeitura
ficar tanto

tempo
fechada,

são mais de

30 dias �
férias. É inaceitável".

Roseli Miranda Barbosa, 33
anos, servente - Pocinho.

Renda-se aos prazeres da carne
todos OS dias

Churrascaria

--
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Insegurança doméstica
A insegurança já não é mais um problema encontra

do somente nas ruas, ligado à violência, ao trânsi
to, aos criminosos, às drogas. Dentro dos lares brasilei

ros são cada vez mais comuns os acidentes causados

pela falta de segurança doméstica.

São incêndios provocados sabe-se lá como, entre

tantas outras coisas. Acidentes que muitas vezes acon

tecem por descuido dos próprios moradores. Pessoas

que insistem em utilizar equipamentos eletrônicos com
fios desencapados, com barulhos estranhos, que não re
solvem vazamentos em botijão de gás, que dão mar

gens ao risco de vida.
Essa insegurança doméstica é questão de consciên

cia. Será que uma vida vale menos do que o preço de

um conserto num equipamento eletrônico ou o custo de

uma vistoria na instalação elétrica da casa? Cremos que
não. Nada vale mais do que a vida, que uma família

feliz.
Também é inaceitável a desculpa de não conhecer

como utilizar certos equipamentos. Todos eles devem

vir, quando adquiridos novos, com um manual de

instrução. Em equipamentos que apresentam algum

perigo, as dezenas de páginas dos manuais não são em

vão.Alertam para o bom funcionamento do equipamento
e sobretudo, sobre a importância de utilizar equipamen
tos de proteção.

Na confiança de que certas coisas jamais irão lhe

acontecer, populares usam e abusam da sorte. Péssimo

exemplo são também aqueles cidadãos, que muitas ve

zes, desprovidos de uma boa situação financeira, cons
troem suas casas, comércios às margens dos rios, nos

topos dosmorros, desafiando atémesmo o departamento
de Defesa Civil que tem o conhecimento e tenta alertar

sobre o risco de enchentes e desmoronamentos.

Segurança não é sinônimo de luxo. É apenas
sinônimo de proteção, principalmente quando o que está
em jogo é o nosso bem estar.

Grande maioria dos brasileiros enfrentam dificulda

des inclusive para adquirir alimentos e sustentar os fi

lhos. Portanto, educação de qualidade e segurança não

são os principais itens da grande massa. É dever nosso

e daqueles que podem realmente ser considerados cida

dãos, alertar a todos sobre os perigos e riscos que a in

segurança doméstica ocasiona.
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Indústria de multas
Infelizmente a Prefeitura Municipal de Gaspar implantou com os motoristas de nossa cidade.

a indústria da multa em nossa cidade. A Ditran emitiu em De acordo com o artigo 320 do Código de Trânsito Bra-

2003, 21795 multas enquanto cidades de maior porte emiti- sileiro, os recursos arrecadados com as infrações de trânsito

ram número bem inferior: devem ser investidos em trabalhos e em programas educaci-

Blumenau 87.862 onais que visem à diminuição da violência no trânsito. A

Florianópolis 42.065 arrecadação deverá ser investida no que diz respeito ao trân-

Joinville 26.244 sito, vamos ficar alerta para que estes recursos não sejam
Gaspar 21.795 desviados para outras finalidades, já que estamos em ano e1ei-

Balneário Camboríu 15.640 toral, todo cuidado é pouco.

Itajaí 9.904 Aqui em Gaspar, como em outras cidades e o Governo

Brusque 2.896 Federal, onde o PT administra é a mesa coisa, o aumento da

Timbó 1.643 carga tributária é fenomenal, enquanto que a prestação de

Rio do Sul1.471 serviços públicos deixa a desejar. Só querem saber de arreca-

Joinville sendo a maior cidade do estado, emitiu pouco dar. A sinalização de trânsito em nossa cidade é precária, quem
mais de 26.000 multas, Gaspar proporcionalmente é a cidade vem de outras cidades ao chegar em Gaspar, depara-se com a

catarinense campeã de multas no trânsito, aliás implementou falta de sinalização para seguir para outras cidades. Onde estão
a maior indústria de arrecadação de multas no estado de San- aplicando o dinheiro arrecadado através de tantasmultas? Com
ta Catarina. Isso, no entanto, sem a menor manifestação de a palavra fica a Câmara de Vereadores. Com certeza iremos

nossa'Câmarà de Vereadores, 'pois não vimos até o momento refletir sobre isso nas próximas eleições.
um. vereador se pronunciando contra esta barbaridade p<_lfa " Raul Schramm '

Direito de resposta
AMesa Diretora da Câmara de Vereadores de Gaspar
iniciou procedimentos internos necessários para apu
rar fatos publicados pelo Jornal Metas, na tiragem de

N° 192, coluna "Pimenta", sob título

"Irresponsabilidade" - matéria sem assinatura."

Polêmica
O assunto com título "Irresponsabilidade" gerou

polêmica e indignação na cidade. Algumas pessoas não
digeriram a notícia; outras agradeceram a atitude de

denúncia e aguardam a apuração dos fatos. Chega de

abusos com os bens públicos ...

Promessa Cumprida
Durante visita a correligionários em Gaspar, em se

tembro de 2003, Eduardo Sitônio - Diretor Técnico da

Celesc de Florianópolis - participou de um almoço na

Cancha do Alegre em Águas Negras. Na ocasião foi

solicitado pela comunidade local através deRaulChiler
(PMDB) um pedido para mudanças de postes e linhas

de energia elétrica. A obra foi realizada em janeiro de

2004. Promessa cumprida, a Comunidade agradece ...
Porém aguarda a iluminação pública que depende do

município.

Promessa
Por ocasião da filiação do Ex-Comandante da PRE de

GasparWalter Miranda (PMDB), o Secretário de Se

gurança Pública do Estado João Henrique BIasi este

ve em Gaspar onde prometeu uma ambulância para o

Corpo de Bombeiros. Fará quatro meses dia 22 de ja
neiro e até agora, nada!

Biasi deve afastar-se do cargo em março para concor

rer às eleições para prefeito da Capital. Pelo visto a

ambulância vai ficar apenas na promessa.

Preocupação?!
Há quem se preocupe em ver a presença de jornalistas
e fotógrafos percorrendo as Margens doRio Itajaí-Açu.
Será apenas curiosidade referente às nossas buscas ou

algumas empresas temem as descobertas de

irregularidades ...Ou pode ser excesso de preocupação?

Fériaaaaaaaaaaaaaaasss ...
Muitos gasparenses ficaram, digamos, bem prejudi
cados com as longas férias da prefeitura. Alguns tive
ram que aguardar a volta do plantão da tributação para
conseguir alvarás e licenças para construção de imó

veis. Não está na hora de rever as férias que chegam a

ser superiores a 30 dias???
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Água suja: mistério ou negligência?
SAMAE acredita que poluição química pode estar provocando excesso de ferro e manganês no Itajaí-Açu

Lavar roupas ultimamente é

sinal de trabalho dobrado

para as donas de casa gasparense.
Desde o final do ano passado que
a população vem sofrendo ao uti
lizar a água do SAMAE - Servi

çoAutônomoMunicipal de Água
e Esgoto. A água perdeu sua

cristalinidade ganhando uma co
loração barrosa.

As primeiras reclamações que
chegaram ao Jornal Metas foram
feitas pelos moradores do Poço
Grande e agora pelas donas de

casa do Bairro Santa Terezinha
e da Coloninha.

Roupas brancas após lavadas
ganham um tom de coco queima
do. Em alguns casos, nem mes

mo após outras lavagens, as rou
pas recuperam o branco e conse

gue-se retirar as manchas, que
lembrammuitas vezes ferrugem.

Na segunda-feira, dia 19, a

comunidade estava indignada
com a situação. Só durante ama
nhã foram mais de 10 reclama

ções recebidas pelo Samae por
causa da água suja e imprópria
para várias atividades domésti
cas. A dona de casa Neusa Fran-

ça ficou até com medo de utili
zar a água para cozinhar. Segun
do ela até mesmo a água do filtro
vinha amarelada. Ainda assim

Neusa utilizou a água para cozi
nhar e para os demais serviços
domésticos.

A dona de casa diz que a água
já está amarelada desde a sema

na passada e que seus três filhos
adoeceram nesse período. "Não
sei se tem algo a ver com a água,
mas todos os três tiveram vômitos

e diarréia", explica.
Além de estragar roupas, a

água suja pode prejudicar tam
bém equipamentos eletrônicos.

Neusa França não teve nenhum

problema ainda, mas teme que
isso aconteça e garante que não

se sente segura utilizando a água
amarelada. Nesse caso é impor
tante ferver a água antes de be

ber.

o que diz o diretor do
SAMAE

Segundo o diretor geral do
SAMAE, Luiz Carlos Reinert, a

água está apresentando essa co

loração barrosa devido a uma

maior concentração de ferro e

manganês no Rio Itajaí-Açu.
Segundo ele é possível que haja
uma fonte de contaminação do

manancial de água do rio.
Essa possível contaminação

deve estar acontecendo nos tre

chos de captação de água de

Gaspar, pois em Blumenau não

há nenhum problema relaciona
do a qualidade da água.

Reinert acredita que alguma
empresa às margens do Rio pos
sa estar jogando dejetos quími
cos não tratados na água.

Ü diretor do SAMAE lembra

que no fmal do ano passado foi
trocado o carvão dos filtros de

tratamento de água nas ETA -

Estações de Tratamento de Água
e que a situação havia melhora
do bastante.

Agora, segundo ele, serão

feitas limpezas nos filtros com

peróxido de hidrogênio (água
oxigenada) e será preciso adici
onar mais cloro na água. Com
essas mudanças ele acredita que
dentro dos próximos dias a situ

ação possa se normalizar.

Apesar da coloração desagra-

Donas de casa estão há meses reclamando da qualidade da água
dável da água, o diretor do providências cabíveis possam ser

SAMAE garante que ela não tomadas.

deve causar nenhum dano a saú- Ü responsável pelo meio am

de pública e lembra que a Vigi- biente, Rodolfo Probst, está de

lância Sanitária e a Secretaria do férias mas deve retonar logo a

Meio Ambiente estão sendo Gaspar para acompanhar o tra

acionadas para verificar e fisca- tamento dos dejetos das indús

lizar essa situação para que as trias as margens do Rio.

Ministro dos Transportesdiscute concessão das estradas federais na segunda-feira, em Florianópolis
Ü ministro dos Transportes,

Anderson Adauto, a convite do

governador Luiz Henrique da

Silveira, esteve em Florianópolis
onde participou de uma reunião
na segunda-feira, dia 19, no Cen
tro Administrativo do Governo,
para discutir com liderànças po
líticas e empresários um modelo

"Não só eu,
mas muitas

pessoas que
necessitam da

prefeitura
estão sendo

muito prejudi
cadas"
Sonelir Ramos, 39 anos,
auxiliar de cozinha - São

Pedro

de concessão para as estradas fe

derais do Estado.

Na pauta estava as Rodovias

BR-101, trecho Norte/Sul, a BR-
470, entre Itajaí e Rip fio Sul e a

BR-280, que liga o Porto de São

Francisco a Jaraguá do Sul.

Com relação à BR�282, o go
vernador Luiz Henrique propôs

"Não me sinto

prejudicado
porque não

utilizo os

serviços da
Prefeitura".

Ricardo

Alexandre

Adriano, 27 anos, laminador -

Bateias.

ao ministro desembolsar, imedi- novela que já dura décadas", dis
atamente, R$ 5 milhões do Te- se o governador.
souro do Estado, apesar da obra Quanto aos trechos de São

ser federal, para a conclusão do José do Cerrito até a localidade
trecho de quase 13 km, entre de Vargem, e de São Miguel
Lages e São José do Cerrito. Por D'Oeste até a fronteira da Ar

sua vez, o Governo Federal de- gentina, o governandor Luiz
verá entrar com R$ 7 milhões. Henrique anunciou que o assun

"Vamos acabar logo com essa to será discutido com o ministro

.

"Apesar de não

usar os serviços
da Prefeitura,
não concordo

porque é nesta

época que as
.

pessoas podem
acertar proble- � �

mase não conseguem". Cristina
A. da Silva Silvéira, 22 anos, op.

Computador Gasparinho.

''Toda a popula
ção fica prejudi

cado, com as

férias coletivas,
pois quem

precisa fica sem

atendimento" .

José Soares da

Silva, 54 anos, bombeiro -

Margem Esquerda.

e com os empresários na próxi
ma semana.

Estes dois trechos estão pa
ralisados por denúncias de

superfaturamento no governo an
terior, e as obras só podem ser

reiniciadas quando for encerra

do o processo de auditoria no

Tribunal de Contas da União.

"É um

absurdo a

prefeitura
ficar tanto

tempo
fechada,

são mais de Ui
9

30 dias &
férias. É inaceitável".

Roseli Miranda Barbosa, 33
anos, servente - Pocinho.

Renda-se aos prazeres da carne
todos os dias

Churrascaria
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�ítulos ficam prontos em cinco minutos
Com sistema on fine, Cartório Eleitoral está agilizando o atendimento e a emissão de títulos de eleitor

-

Foto: Jane

Quem acreditava que transferir seu
título de eleitor ou até mesmo fa-

zer o alistamento eleitoral seria cheio de
burocracia e demoraria 90 dias para ficar

pronto, pode esquecer. Esse método fi
cou no passado. Agora em muitos esta

dos brasileiros, inclusive Santa Catarina,
os Cartórios eleitorais já estão operando
com sistema on Une para emissão do títu
lo de eleitor. Com esse novo sistema o

eleitor pode retirar seu título em cinco
minutos. No sistema anterior, o título não
sairia antes de trêsmeses. Segundo o TRE
- Tribunal Regional Eleitoral, as chances
de fraude são consideradas nulas, pois os

documentos exigidos para a emissão são
checados e analisados na hora.

Além de fazer o alistamento daqueles
que se inscreverem pela primeira vez

como eleitores, o novo sistema também
emitirá o documento em questão de mi
nutos para os que pedirem a transferên
cia de seu domicílio eleitoral, bem como

a segunda via do título. Até então, era ne
cessário um prazo de dois a três meses

para os títulos ficarem prontos.
E essa novidade está deixando muitos

gasparenses satisfeitos. É o caso do ope
rador de máquinas Reginaldo de Assis
Fischer. Reginaldo perdeu seu título de
eleitor durante uma mudança e nunca se

encorajou em tirar a segunda via do do
cumento por acreditar haver muita buro
cracia no Fórum. "Eu achava que teria que
ficar horas na fila, eu tinha até um pouco
de receio de entrar no Fórum. Aqui agora

_�é mais prático", explica
Reginaldo que elogia as novas instalações
do Cartório Eleitoral da comarca de

Gaspar. "Só vim tirar a segunda via do
título porque fui obrigado a desbloquear
meu CPF e tive uma surpresa. Em minu
tos já estou com o título nas mãos", ex
plica o operador que votava somente com

a carteira de identidade.

Quem também ficou muito feliz com

a agilidade da emissão dos títulos foi He
loisa Duarte Pseidt. Com apenas 16 anos,
Heloisa estava ansiosa para completar a
idade que já poderia votar. "Meu sonho é

poder escolher o novo prefeito de Gaspar,
mas achei que seria mais complicado para
poder tirar o meu título", ex_plica a jovem
que não escondeu a emoção de ter em suas

mãos um documento que certamente lhe
dará a oportunidade de ajudar na decisão
dos futuros governantes de nossa cidade
e de nosso país.

Segundo Moisés Montagnoli, chefe
em exercício do cartório eleitoral do
Fórum da Comarca de Gaspar, muitos
jovens antes mesmo de completarem os

16 anos já querem tirar seu título.

Montagnoli ressalta que no começo do
ano a movimentação do cartório está

tranqüila, mas sabe que logo se intensifi
cará. "O alistamento e transferências dos
títulos de eleitor serão feitas até o dia 5
de maio e como este ano acontecerão as

eleições municipais, esperamos um mo

vimento maior a partir de fevereiro", ex
plica.

Lembramos que o voto é obrigatório é necessário também levar um xerox do

para maiores de 18 anos e opcional para comprovante de residência, pode ser có

pessoas de 16 e 17 anos e acima de 70 pia de contrato de aluguel, porém deve

anos. Quem não votar e não justificar es- estar no nom� do eleitor. Ca�o esteja,�o
tará sujeito amulta, imposta por determi- nome do mando ou esposa e necessano

nação do juiz eleitoral, que pode variar '1 A rtigo I
entre 3% e 10% do valor de 33,02 UFIR.
O juiz eleitoral, no entanto, poderá au

mentar até dez vezes o valor da multa,
dependendo da situação econômica do
infrator.

Documentos necessários
Quem ainda não tem o título de elei

tor, para fazer o alistamento basta levar o
documento de identidade - pode ser a cer

tidão de nascimento e um comprovante
de residência que pode estar no nome dos

I Ousadia e Estilo em todos os momentos
1
* Nethlyn Star * Tenta Zione * Onda Sarita

* Luiz Anderson= Retrato Falado, entre outras

Rua CeI. Aristliano Ramos, 240. Em frente ao Banco do Bese

As pessoas estão satisfeitas com a agilidade do serviço

pais.
Já para a transferência dentro do mu

nicípio basta levar o título e identidade.
Para transferência de cidade ou de estado

também a certidão de casamento. Não es

quecendo que o eleitor deve residir no

município no mínimo três meses e deve
estar quite com a justiça eleitoral, ou seja,
ter votado ou justificado nas três últimas

eleições. O cartório eleitoral de Gaspar
funciona de segunda a sexta das 13 horas
as 19 horas, na rua Pedro Debortoli, 277
no bairro 7 de Setembro.

Os impasses da segurança pública
Frente ao crescimento ousado da Código de Processo Penal. Isto é uma

criminalidade, os brasileiros se dividem deslavada mentira, porque qualquer cri
ao expor e defender suas próprias idéi- me pode ser julgado em 120 dias. Preci
as. O produto da discussão sobre Leis, samos de mecanismos dentro do Judiei
dentro das suas propostas, falhas e mu- ário para uma reposta rápida". Mas ago
danças necessárias, são opiniões diver-· ra você deve estar pensando: "mas, es
gentes que acabam por não serem ouvi- pera aí! O que há de errado então, já que
das e,muitomenos aplicadas. Começan- a Lei dá respaldos para essa resposta rá
do com essa temática, pergunto - você, pida, mas, mesmo assim, ela não acon

cidadão comum, é a favor ou contra o tece?". Omesmo jurista responde e, des
desarmamento? Acredita que a pena de sa vez, expõe, quem sabe, o grande cau
morte seja uma solução para os crimi- sador deste caos social e uma razão que
nosos? É a favor ou contra a diminuição amaioria já compreende. "Não pode um
damaioridade penal de 18 para 16 anos? juiz decidir logo tendo 10 a 12 mil pro
Você concorda com a designação do cessos na mão, quando o ideal seria, no
nosso sistema carcerário que prevê, no máximo, mil processos. Com uma poli
máximo 30 anos de cadeia ao condena-

.

cia capenga e um judiciário sem a estru-

do, mesmo sua pena sendo superior? tura adequada nós não vamos dar uma
.

Fica difícil responder, não é? Mais resposta rápida à aplicação penal".
difícil ainda é um país, commais de 170 A partir daqui a discussão continua,
milhões de brasileiros, entrar em um -mas com a certeza de que esta estrutura
único consenso. A dificuldade se esten- é composta e praticada por pessoas e,
de ao tentarmos transpor a realidade assim sendo, são passíveis de erros e fa

impressa nos Códigos de Leis à realida- lhas. Quem sabe o grande problema não
de cotidiana da nossa sociedade, onde a seja somente a falta de estrutura, mas
tão comum violência transforma a paz além deste, a falta de caráter profissio
em fator bastante incomum. nal daqueles que mancham a aplicação

Aqui entra a importância da discus- da justiça brasileira em benefício pró
são e exposição de idéias, principalmen- prio. As questões acima levantadas de
te quando ela parte de uma grande for- vem continuar na pauta de discussão da
madora social, a imprensa. Ao tentar res- nossa imprensa. Assim, quem sabe, fren
ponder a estas perguntas, com certeza te à repercussão que algumas notícias
mais de mil conjunturas já foram anali- causam, elas possam encontrar uma so

sadas e diferentes opiniões defendidas lução quando os maiores prejudicados
com todo mérito da sua crença. Quero nessa história toda, o cidadão comum,
lembrar as palavras do advogado for escutado.
criminalista, Ademir Manoel Furtado,
em sua entrevista a uma revista daqui
dó Vale. "Dizem que é preciso mudar o

Marina Bertolli - estudante de
, .Iornalismo
.•

"!

Artigos podem sei enviiuJos parti :·jornal@jornalmetas.com.br. . • • . . .'
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Estruturação e mudanças no loteamento
o local foi melhor estruturado, mas casas continuam sendo invadidas e outras já foram até negociadas
Passaram-se aproximadamente cinco

meses que as casas populares do
Loteamento do Santa Terezinha (atrás do
Cemitério) foram habitadas. Nesse perí
odo a localidade passou por mudanças,

.

está de certa forma, melhor estruturada.
"O que precisa ser feito agora, são as bo
cas de lobo. Porque toda vez que chove
temos que ficar cavando valos na rua, isso
sem contar a lama", lembra o morador
Antônio Valdemar de Lima.

Antigo morador do Jardim Primave

ra, a conhecida Marinha, Lima garante
que seu novo lar é imensamente melhor

que a vida que levava no Bela Vista.

"Aqui é calmo até demais."
Além das mudanças de infraestrutura

básica , alguns moradores fizeram can

teiros ao redor de suas casas, improvisa
ram garagens, há quem conseguiu cons

truir muro, canil e colocar grade nas ja
nelas.

Lima mantém a casa na qual moram
ele e mais cinco pessoas com R$ 240 que
recebe de aposentadoria. Essa renda se

aproxima do valor que a maioria das fa
rm1ias do loteamento tem para se susten

tar.

Casa negociada
É o caso de um morador que preferiu

não se identificar. Omorador está desem

pregado, quando pode faz bicos como ser

vente de serviços gerais. Quem sustenta

o lar é sua esposa. Ela trabalha como cos
tureira.

O casal e os três filhos mudaram-se

para o loteamento recentemente. Segun
do o servente, ele trocou a casa que tinha
na Marinha pela do loteamento devido à

proximidade com uma creche. "A pessoa
que foi beneficiada com a casa não tinha
dinheiro para pagar as prestações e aca

bou me oferecendo", explica.
O casal paga prestações mensais de R$

57. A dívida é longa, somente ao final de
16 anos eles terão a casa quitada. Por en-

Foto: Beto

Prefeitura vai tentar reaver casas que nãopoderiam ter sido negociadas
quanto o casal só tem o carnê das presta- negociação para que não haja abuso por
ções, nem contrato de troca e muito me- parte das pessoas que querem negociar o
nos, escritura do imóvel.

.

imóvel, enquanto ele ainda não está
Os filhos do casal, umamenina de sete quitado.Por força do contrato inicial, a

anos de idade e um menino de nove es- prefeitura vai requisitar na justiça as ca

tão matriculados na escola. Já o menini- sas que foram ilegalmente negociadas,
nho de dois anos está na lista de espera para repassá-las às pessoas que estão na

para conseguir vaga no CDI Vovó fila de espera para conseguirem adquirir
Leonida. a casa própria.

Segundo o Secretário de Desenvolvi- A pessoa que adquiriu também não

mento, Assuntos Estratégicos e interior,' tem nenhum direito sobre o imóvel. Es
Wolnei Francisco Líbero, anegociação do sas pessoas, por lei terão de deixar as ca
imóvel jamais poderia ter acontecido. sas e jamais serão incluídas novamente

Segundo ele, o contrato prevê que por três em programas habitacionais.
anos as famílias cadastradas e que foram
beneficiadas com as casas teriam que per
manecer nas moradias e não poderiam
negociá-las antes desse período. Haven
do a necessidade de sair então, o aconse

lhável é que osmoradores procurem apre
feitura.

É a prefeitura que vai negociar o imó
vel e propor as demais pessoas cadastra
das que adquiram a casa. "Em hipótese
alguma as negociações podem se dar en
tre os proprietários, antes de ser totalmen
te quitada a casa", explica Líbero.

É fundamental que a prefeitura faça a

•••••••••
•••••••

Ilii:· Viação•••
••
•

Verde Vale'

Com objetivo de

proporcionar .

agilidade, conforto
aliado com

responsabilidade e

seriedade .

...

Toda a frota da Verde Vale é submetida a um rigoroso critério de

........ ªy-ªI�ç_ªg_!�ç�i_�ª_gy�. gª�ª�J��9�ªI ... ��g�_�ª�çªªº�_���_�_���_!r���.
Sua satisfação nosso objetivo
Rua Itajaí, 1853 - Gaspar 332-2255

A casa invadida
Situação crítica também é a de

t 9101-2182

Rosicler Antunes de Oliveira. Portadora
do vírus HIV, ela é uma das invasoras das
casas populares do loteamento. Catadora
de papelão, Rosicler invadiu uma das ca

sas, porque não deu conta de pagar o alu

guel da casa, onde fora levada por assis
tentes sociais. Segundo ela; as assisten
tes fizeram-na sair da casa que havia com

prado no GasparMirim para ir para uma
casa alugada "só" porque na que ela ad

quiriu não havia banheiro.

Após invadir a casa, Rosicler diz ter
sido excluída do Programa Renda Míni
ma e não recebe nem mesmo uma cesta

básica.
Sem ter para onde ir, Rosicler garante.

que sai da casa se a prefeitura arrumar

outro lugar para ela morar com o marido
e as crianças, uma delas que também é

soropositivo. Enquanto isso a moradora
vai participando das audiências no

Fórum...

Das três casas invadidas, a prefeitura
conseguiu reaver apenas uma de forma

amigável.
As outras duas casas continuam habi

tadas por famílias invasoras, com as quais
não está havendo concordância. A casa

recuperada foi entregue à família que já
estava cadastrada para recebê-la. "A pre
feitura não tomou nenhumamedida drás
tica para tirar essas famílias das casas,

porque trata-se de seres humanos, inclu
sive,muitas crianças envolvidas",explica
o Secretário do SIAE, Wolnei Francisco
Líbero.

Comércio de Mármores e Granitos Ltda

Venha nos visitar e Confira nossos preços!
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Lavatórios - Pias - (Ba[cões - Ladi

Rua Frei Solano, 1097 - Gas arinho

fi (47) 332-5995
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Tobias está em liberdade novamente
Correm atualmente 15 inquéritos por furto em residências contra o jovem de 18 anos de idade

trabalho e se preocupa com os outros três

filhos, que são crianças ainda.
A 'mãe de Tobia está ciente de que o

filho vem aprontando, mas garante que
não fica com as mercadorias do furto.

Segundo ela o filho vende para os própri
os moradores da localidade e, grande
maioria ao preço de R$ 10. O suficiente

para adquirir pedras de crack, nas quais,
segundo a própria mãe ele já está vicia
do.

Cansada de dar conselhos e pedir para
Rafael parar com os furtos, ela prefere vê
lo na cadeia. Isso porque tem medo que

algum dia a polícia, ou até mesmo pes
soas da comunidade, invadam sua casa

atrás de Rafael e acabem machucando
seus outros filhos, entre eles uma garoti
nha de 4 anos de idade.

gundo ele o trabalho da própria Polícia
acaba sendo desvalorizado perante a so

ciedade com essa situação. "A comuni
dade reclama, nós o capturamos, ele é

preso e logo liberado."

Acusado de diversos furtos no muni- e Civil, que não cansam de prendê-lo e

cípio, o jovem de 18 anos de idade, instaurar inquérito para apurar os crimes

Rafael Tobias está em liberdade nova- dos quais ele é acusado.

mente. Tobias já ficou detido várias ve- Correm atualmente 12 processos por
zes na Delegacia de Polícia Civil de furto em residências contra Tobias, ele é

Gaspar e recentemente foi encaminhado um dos envolvidos no assalto ao CDI

ao Presídio Regional de Blumenau e logo Vovó Leônida no mês de novembro. Ou

liberado. Na terça-feira, dia 13, já estava tros 11 processos contra Tobias são man

de volta à cidade em liberdade provisó- tidos em segredo da justiça, pois na data

ria. dos crimes ele ainda era menor de idade.

Ele conseguiu a liberdade provisória Segundo o escrivão Hélcio F.M. Oli-

porque, para sorte dele, não foi condenan- veira, essa situação que hoje está aconte

do em nenhum dos processos aos quais cendo com o jovem de 18 anos, já acon

deve responder. Ele já foi autuado em fla- teceu com outras pessoas. "Nós prende
grante, mas a maioria das vezes que foi mos, abrimos inquérito, mas por algum
capturado pela Polícia Militar portava motivo, a justiça solta", lamenta o escri-

produtos de furto. vão.

A realidade preocupa a comunidade - Quem também lamenta essa situação
gasparênse c também as polícias Militar é o soldado Bonin da Polícia Militar. Se-

Sofrimento de mãe

"Não entendo mais nada. Não sei o

que fazer com o Rafael." Essas foram as

primeiras palavras damãe de Rafael Tobia
(costureira cujo nome vamos resguardar)
numa conversa com o Jornal Metas que
acabou se transformando em desabafo.

Sem saber o que fazer para livrar o fi
lho mais velho da vida no crime, ela não
entende porque ele foi liberado do presí
dio. Teme o dia que precisará retomar ao

Encontrado mais um corpo em Gaspar
da aos funcionários nunca reagirem.

.
Frente a essa realidade o empresário

não sabe o que fazer, mas salienta que é _

preciso continuar trabalhando, apesar do
desanimo e prejuízo que tal situação pro
voca. O empresário só acredita em tem

pos melhores, quando houver mudanças
na Constituição Brasileira e nos demais
sistemas que envolvam segurança.

Apesar da deficiência de efetivo poli
cial no município, o Sargento da Polícia
Militar de Gaspar, Denílson Custódio dos
Santos, promete intensificar as rondas nos
postos de combustível durante à noite,
principalmente nos horários de abertura
e fechamento de caixa.

Segundo ele isso não vai resolver o

problema, mas amenizar a situação.
"Acredito que por estarem localizados nas
rodovias, esses postos tomam-se mais
vulneráveis aos assaltos", explica o Sar

gento Denílson.

Somente no mês de janeiro, Gaspar já
registrou dois assaltos a postos de com

bustível. O primeiro assalto ocorreu no

Posto Soazu, no dia 03 de janeiro. Na
segunda-feira, dia 19, foi a vez do Posto
Julinho.

O proprietário do Posto Júlio César
Zimmermann conta que por volta das
6horas, dois homens chegaram ao posto
da BR-470 num veículo Vectra armados
e logo fizeram funcionários de reféns.

Enquanto um dos agentes exigia o dinhei
ro dos funcionários do Posto, outro
encapuzado, aguardava do lado de fora,
observando a movimentação.

Zirrimermann calcula um prejuízo de

aproximadamente R$ 5mil, mas lembra

que já deve ter sido assaltado aproxima
damente umas 14 vezes. Ele é proprietá
rio de outros três postos no município.

O empresário não tem pista de quem
sejam os assaltantes, mas acredita que
deve haver uma quadrilha
na região. "Quando soube
do assalto ao outro Posto,
pressenti que em breve se

ria assaltado novamente."

Segundo Zimmermann,
os funcionários dos postos
.estão trabalhando em clima
de insegurança e bastante
amedrontados. "Reforça
mos a segurança nos postos,
mas quando chegam os as

saltantes armados não há
nada que se fazer", explica
Zimmermann que recomen-

IML ainda não identificou o corpo
Já somam três os corpos encontrados sempre abertos inquéritos policiais para

nos últimos meses no município de apuração dos fatos. "Abrimos inquéritos
Gaspar em estado de putrefação. O últi- pois se acredita na hipótese de morte vi
mo foi encontrado só a ossada, por volta olenta, suicídio ou homicídio", explica.
das 17h do sábado, dia 17, a beira da Até o momento apenas um dos cor

estrada geral do GasparAlto, divisa com pos encontrados em Gaspar foi identifi
o município de Blumenau. cada. A vítima era uma mulher de

O corpo foi encontrado por um gru- Brusque e o corpo foi encontrado no

po de pessoas que ia pescar e até o fe- Belchior em meados de 2003.
chamento dessa edição, não havia sido Segundo Hélcio não é possível afir
identificado no IML. Não se sabe nem mar se os crimes ocorreram no municí
mesmo se o corpo é de um homem ou pio ou se Gaspar está sendo apenas um

de uma mulher. local de desova.
Hélcio F.M. Oliveira, escrivão da Po- O que se observa, porém, é que os

lícia Civil, garante que nessas situações corpos são encontrados ou nos rios ou

nas quais são encontrados corpos,
-

são próximos a matagais.
terra

Fone: (47) 332-4975
Fax: (47) 397-1166

Av� Deputado Francisco Mastella, 3400 - Centro - Gaspar
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Por: Cleisiane Medeiros Soares

Fúria, o cavalo dançarino
Fotos:· Divulgação

Dentro de alguns dias, Vacarias vai conferir de perto os passos e truques de um cavalo "artista"

especial, é necessário um bom recurso

financeiro, já que o que se paga
atualmente pelas apresentações é insufi
ciente para que o Cavalo Dançarino mos
tre seus passos Brasil afora.

Juntamente com as apresentações de
Fúria, Isaías se propõe a divulgar o mu

"_,
nicípio de llhota (um de seus apoiadores),

�. destacar os atrativos da cidade e erguer
o nome de seus patrocinadores.

Sem se imaginar sem um cavalo, o
adestrador de animais, sempre preocu-

t pa-se com o aperfeiçoamento das apre
sentações de Fúria. "Gostaria de ver a

apresentação de outros cavalos dançari
nos, para poder aprimorar ainda mais os

. truques de Fúria."
Fúria tem a rotina de um cavalo nor

mal, exceto nos dias que antecedem apre
sentações. Nessas ocasiões o cavalo faz
treinamento de 4 a 5 dias por semana.

Dançar não é apenas para os ho
mens. Essa arte milenar também

tem animais como adeptos. Um exem

plo próximo de nós é o Cavalo Fúria

(Ilhota). Cavalo crioulo, Fúria se apre
senta na região e encanta o público.

Como reconhecimento pelas apre
sentações, Fúria e seu apresentador, o
adestrador Isaías Ribeiro de Águida, re
cebem os aplausos da platéia,

O Cavalo apresenta ao som dosmais
ecléticos ritmos, 14 diferentes truques.
Marcha, cumprimenta as pessoas, sen
ta e caminha por 8 metros em apenas
duas patas com seu apresentador mon
tado. Faz o que poucos cavalos fazem.
Fúria responde perguntas feitas pelo
público através de gestos.

Todo esse sucesso é graças ao tra

balho de Isaías. Apaixonado por cava
los ele já lida com os animais há 11 anos.

A profissão de domador e adestrador
Isaías aprendeu com um russo quando
trabalhava no Beta Carrero World.

Fúria caminha por 8 metros com seu apresentador montado

Cavalo sabe sentar e até responde
perguntas do público

Atualmente a dupla participa de apre- be milhares de visitantes para a tradicio
sentações em Rodeios, O grande objetivo nal Festa de Peão Boiadeiro, 'onde dá es
do adestrador é mostrar o talento de Fú- paço aos grandes espetáculos da monta
ria ao público de Barretos, cidade do in- ria, do rodeio, à música sertaneja e

terior paulista, que se transforma anual- country. Para chegar até lá, o adestrador
mente em agosto, quando a cidade rece- sabe que não basta apenas ter um cavalo

Fúria se apresenta em Vacarias
Depois de encantar o público

, catarinense - recentemente se apresen
tou em Brusque - Fúria vai fazer várias

exibições no tradicional Rodeio de Va
carias, que acontece entre os dias 31 de

janeiro e 08 de fevereiro.
Entre as competições de Rodeio e

Shows o Cavalo Dançarino mostrará sua

habilidade. O adestrador Isaías acredita

que a participação no Rodeio de Vacari
as é uma das formas de expandir o seu

campo de trabalho e ganhar mais parti
cipação nas festas dos CTGs da região.

Bem mais do que uma forma de enri

quecer, as apresentações do CavaloDan
çarino é realmente um trabalho que en

volve muita arte, amor aos animais e so

bretudo superação. Isaías acredita que
todas as limitações podem ser contorna

das, tanto que cavalo agora também dan

ça.

Escola de Jovens e Adultos com endereço certo para você é o NAES/Gaspar.
O NAES sabe fazer com muito mais Qualidade e Conforto para você.

O seu retorno para o NAES é a garantia de Sucesso na vida. Aproveit�!!
Matrículas abertas todos os dias, para o Ensino Fundamental e o Ensino Médio.

Novas turmas começando todas assemanas .

. ,. . ..

O NAES espera por você !!',

COMUNICADO

Rua Dr. Nereu Ramos, 100
. Fone/íax: 337:-2968 /33,2-0189
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Social As fotos para a página social deverão ser entregues até às 12horas de segunda-feira.

Com uma

emocionante

celebração, Afonso
e Marlene Schmitt
reuniram familiares
e amigos para
comemorarem os

25 anos de uma .

feliz união "Bodas
de Prata". Junto de
suas filhas Sheila e

'fanessa, lembraram
dos primeiros
momentos de
namoro onde todos

poderam dar muitas

risadas. A recepção
também foi com
muita alegria, na
Soe. Canarinhos,

Aniversário I
Um abraço especial para Viviana

Schmitt dos Santos que neste dia 18 tro

cou de idade. A ela felicidades e muito

sucesso.

Foto: Cine Foto Mary

Aniversário fi
Felicidades para Edson Beltramini que
no dia 15 comemorou junto de suafamí

lia e amigos seu aniversário.

Nascimento

É com muita alegria que Dr. Júlio Antô

nio Przybylski Beckerjuntamente de sua

farm1ia comemora o nascimento de sua

filha Júlia de Jesus Przybylski Becker
no último dia 14, às 11h. Felicidades!

FabJcia Correia Dinis completou 15

anos, e para comemorar, seus pais
organizaram uma bela festa na Soe.

Alvorada. Felicidades!!!

Festa I
Neste final de semana acontece a tradi

cional festa de São Sebastião na BR 470
- Margem Esquerda. 'fale a pena confe-

.

,nr.

Foto: Divul a ão

Festa fi
Na sexta-feira dia 23 reabre a badalada

Rephinaria e até às 23h35 mim. a galera
terá 50% de desconto na entrada. É agi
to na certa!

Carteiro
Dia 25 é o dia do Carteiro. A estes pro
fissionais, parabéns!

juli@jornalmetas.com.br

As meninas da
Casa da EconQ
mia parabern
zam as amigas
que no dia 20 e

·21 comemoram

mais um aniver
sário. A elas

muitas
felicidaes 1

Quem aniversariou ontem, dia 20, foi
Sandro C. M. da Luz, sua esposa
Édina manda um super beijo e votos

de muitas felicidades.

Venha saborear as delícias de nossa cozinha
de Segunda a Sábado das llh às 14h

* Buffet por R$ 8,00 Kg
* Aceitamos reservas Rara festas em geral

332-8235
--"";==:""......;,,__

CASA.D�TCHELLI ., .. Rua CoroneJ Aristiliano Ramos, 453 - Centro - Ga�p�r -.(F:\Jr:1dos da Casa Julio Schramm)
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Social
Com ar angelical,
Maria Gabriela

Vanzuita posa para
nossa coluna em

comemoração aos seus

4 anos, que irá completar
neste dia 23. Quem
deseja felicidades são

seus pais Roseli
Cristina e Jacimar.

Vanessa Luize
Heiden estará

completando 10

anos no dia 28. Seus

pais Ilson e Carmen

e seus irmãos dese

jam um Feliz Ani-
versário.

Foto: Cine Foto Mary

-

O sapequinha Victor
Hugo Schneider

completa hoje 21, seus
3 aninhas. Os pais

Lindomar e Ivonete com

muito orgulho, mandam
um beijo para este

gatinho.

Moda atitude e estilo

Coleção primavera/Verão
lódice, Vício,

Poty-Rô e outras.
4MultiMarc.

. . ..

e_�diferellçal
Rua CeI. AristiliaQq IWnOSD 21} '-:Sa)a 11 - Centro. Fone: 332-2756,

Cultura e Lazer
Dicas de Arte Onde encontrar!

Volta às aulas com a Mega Bazar Papelaria
Temos toda a linha de material escolar: M!.�* Faber Castell, Tilibra, Jandaia e outros.

* Mochilas e penais Papa-goiaba, Cavalier, Container, Ateliê
Chenson. Maiores informações

Os personagens mais atuais estão conosco: ligue
Menininhas, Bratz, Pooh, Bad Boy e demais persona- 332-9070

gens. Tudo com 10% de desconto à vista ou no cartão ou visite nossa loja,

ou ainda em até 3x sem juros. Rua São José, nº 86,
Venha conversar conosco e faça seu orçamento. sala 01 Centro

Temos o melhorpreço.

. ..,.

Corridas
Clandestinas

Onde Locar!

Poder, 'Ação, Velocidade
No mundo em duas rodas, a

velocidade é a lei. Argus Vúleo lida

Fone: 332-0701
Rua Ver, Augusto Beduschi, 232

Beleza

GEL PÓS SOL COMAÇÃO REPELE� DE INSETOS
Gel de rápida absorção que hidrata, refresca e suaviza a pele, com
ação repelente de insetos, Ajuda a recuperar o nível de hidratação
da pele, minimizando a descamação e promovendo conforto e

alívio após exposição ao soL Contém óleos essenciais de plantas
reconhecidas por sua ação repelente de insetos, como lavanda,

_ gerânio e eucalipto,
LOÇAO ATIVADORA DO BRONZEADO

Loção leve e de rápida absorção, hidrata e prepara a pele para o
sol, estimulando a síntese de melanina e tomando o bronzeado
mais intenso e duradouro. O uso continuo do produto prolonga a

duração do bronzeado por muito mais tempo.

Onde encontrar!

o Boticário

Tem sempre um

Boticário

perto de sua vida

332-0235
Rua CeI. Aristiliano Ramos
470 - Centro - Gaspar

-

,

CIOVIZ
Produção e Gr.avação de
Músicar:Qâra Propaganda

.h;lulas
'

, j

Violªp; Guitarra e Baixo

.hMusica ioVivo
Bailes de Casamento e

Festas Diversas'
(47) 332-0607 I 9983-2930

WWW.cidadegaspar.com.br/comercio/cloviz

MELATO

BebidasMultiMarcas
Rua José Honorato Müller, 271 - Coloninha - Gaspar. Fone: 332-0858

São diversas alternativas de esporte e

lazer oferecidas, como: bicicletas, tênis,
futebol, pólo aquático, cavalos, pedalinhos,
charrete, bocha, pesca, pingue-pongue,

pembolim, sinuca e videokê.
Os quartos, com ar condicionado, tv,
frigobar, telefone, música ambiente e

suíte com hidromassagem,
complementam o seu descanso e lazer.

BC47) 332-8233

•

" v
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Desistir, Jamais já vai para 3a edição
Escritora supera dificuldade da vida e realiza sonho de lançar um romance

Divisas lá foraDesistir, Jamais. Este é o títuló do
romance que a bacharel de Ciências

Sociais Iria Schnaider publicou. Natural
de Machor Gercino, pequena cidade do
interior de Santa Catarina, Iria é de
família pobre e aos três anos de idade foi
levada pelos avós matemos para morar

com eles em Blumenau e aos treze anos

já começou a trabalhar. "Aprendi muito
cedo que se você tem um objetivo na vida,
deve lutar por ele, e não esperar que a

ajuda caia do céu", explica a escritora.
Iria lembra que a paixão pela Litera

tura começou por incentivo de uma tia.
"Os primeiros livros que li foram da Li
teratura brasileira, como A Moreninha,
Escrava Isaura, O guarani, Dom Casmur
ro ... E logo me apaixonei pelos livros e

disse a mim mesma que um dia iria es

crever um, e quem sabe, viria a ser uma

escritora" .

Mas foi com a morte de seu pai e o

grande sofrimento que passou que, mes
mo sem perceber, começou a realizar o

s,?u sonho. "Em 2000, meu pai faleceu de

câncer. Acompanhei du
rante um ano e meio todo
o seu sofrimento, e duran
te este período encontrei
uma forma de amenizar
minha angústia pela impo
tência que sentia diante
desta doença impiedosa:
escrever. Nas noites em

que me sentia triste de

mais, pegava o caderno e

escrevia. Quando meu pai
faleceu, engavetei o cader
no", relata.

Com o incentivo do
marido e uma amiga, Iria
tomou coragem e tirou seu

sonho da gaveta.
"Fortalecida por estes dois

apoios, comecei a busca
de uma editora ou um par-
ceiro para editar meu li-
vro. Não consegui. Fo-
ram alguns "nãos". Mas,
não desisti. Lembrei da

lição que meu pai deixou,
lutando até o último mo-

mento contra a doença; acreditando sem

pre no amanhã; lembrei-me do que ele

sempre me dissera sobre dignidade, ca
ráter e força de vontade. Meu pai era
analfabeto, mas era um ótimo professor
das coisas da vida. Embora eu e meu ir
mão mais velho tenhamos sido criados

pelos meus avós matemos, meus outros

nove irmãos nunca passaram fome e ne

nhum de nós tomou-se marginal. Todos
trabalham e mantém suas fann1ias digna-

Imente'Lfala
Iria.

Mesmo enfrentando muitas barrei

ras, Iria Schnaider não desistiu e lan

çou seu livro. Desistir, Jamais é um ro

mance emocionante e comovente, uma
luta constante entre o bem emal, que con-

Santa Catarina possui um lenço
estelar, uma constelação que nos divul

gam pelos estados todos Brasil afora.
Seria óbvio citar VERINHA

FISCHER como nossas estradas e ban
deiras no território nacional. Na aldeia
global marcaram presença: PITUCA,
ex-ator de chanchadas nos tempos do
Oscarito e Grande Otelo, REGINA
VIANNA, THELMA ELITA, TONY
FERREIRA, FAUSTO ROCHA, NEU
SA BORGES e GILBERTO
MARTINHO, todos das telenovelas.

No jornalismo, uma glória
catarinense. De Itajaí para o Brasil, o
pioneiro da crônica social: MANECO
MÜLLER, o jacinto de Thormes. O
humor do "Pasquim" aumenta de volu
me com um bom desenhista, O Redi,
atualmente em Nova Iorque. Não se

pode esquecer o guru da soçaite
paranaense, DINO ALMEIDA e o nos

so relações públicas em terras cariocas,
ILMAR CARVALHO.

Músico nobre, EDINO KRIEGER,
brusquense, maestro, com fama interna
cional. Pulando da erudita para a popu
lar, vale registrar o AIRTO MOREIRA,
dando lições de jazz aos norte-america
nos. Dois ilhéus brilharam suas estrelas
na era da bossa-nova: LUIZ

HENRIQUE, com discos gravados nos

Estados Unidos, eANA LUCIA. No ter
reno das serestas, o inolvidável NUNO
ROLAND.

SALIM MIGUEL e EGLÊ
MALHEIROS, o casal, transportaram
"A Cartomante", de Machado de Assis
e "Fogo Morto", de Zé Lins do Rego,
para a tela. Além destes dois, na litera
tura, é impossível deixar de citar;
LINDOLFO BELL, que catequizou po
eticamente a paulicéia desvairada,
ROBERTO GOMES e CRISTÓVÃO
TEZZA, romancistas em Curitiba e no

Rio de Janeiro GODOFREDO DE OLI
VEIRANETO.

Na SétimaArte, o respeitado diretor,
Sílvio Back. Outro idem: ROGÉRIO
SGANZERLA, JEAN LAFFRONT fez
cinema, tevê e teatro aqui e em Portu

gal.
Na Igreja, o destaque fica comDOM

PAULO EVARISTO ARNS, cardeal, a
falar pastoralmente quase sempre e todo
dia.

E o esporte fica de fora? Nunquinha.
Bola maior, embora de tênis, para o

GUGA-GUSTAVO KUERTEN. Ele, no
esporte, é de morte.

Desistir,
Jamais!
I RIA SCHNAIDER

-
EDITORA uESTSELLER

ta a história de um garoto de favela que
decide ir à luta para mudar seu destino e

ser feliz. Uma história recheada de ação,
humor, romance, decepções, vitórias, ale
grias ... enfim, tudo o que o cotidiano bra
sileiro tem a oferecer. É o retrato de uma.
realidade a qual às vezes fechamos os

olhos, e uma tentativa de mostrar à soci
edade que o meio não faz o homem, pois

. todos somos dotados de livre arbítrio. O

caminho, cada um escolhe o seu.

E o ano de 2004 começou commuitas

surpresas para Iria. "Recebi a proposta da
Editora Best Seller de São Paulo para fa
zer uma segunda edição do livro com dis

tribuição anível nacional. Meu sonho está

completo. Levei 21 anos para realizarmeu

sonho, mas valeu a pena esperar. Sinto
me feliz e orgulhosa.Meu livro está nas

livrarias das capitais e grandes centros",
salienta Iria que sabe ter um longo cami
nho ainda a percorrer. "Tenho consciên
cia de que em termos de literatura estou

só engatinhando. Sei que tenho muito o

que aprender se quiser me tomar uma es

critora de renome. No entanto, aprendi a
viver cada momento e estou absorvendo
cada gota de felicidade desta conquista",
finaliza.

Iria jamais desistiu de seu sonho

o
Ne

Malhas para Canls.:.:ianislas
Fo.oe: (47) 354-0199/ Fax: (47) 354-0939
Guabiruba - se - E-mail: ncamalahs@zaz.com.br � 332-3527

Posto Irmõos Deggou
Controle de Qualidade" Ip.raa,tI

FARMÁCIA
"el4�úú

CIRCUITO
Compromisso com a saúdeEletro Comercial Ltda.

Desconto à vista ou cheque para 30 dias

*Combustível confiável;
*Troca de óleo, filtros,
* Lavação, lubrificação,

*Ducha grátis
Fone':'332.: 0918

Material Elétrico de Alta e Baixa Tensão

__,Consultoria Técnica - Projetos Elétricos�_... Horários de Funcionamento:
Segunda à Sexta das 8:00 às 20:00 hs,

Sábado das 8:00 às 19:00hs
Domingos e Feriados das 8:00 às 12:00hs.ir (04) 332-1501

.Rua Amoldo Schramm, n° 33
... A.venrdà· das Comunidades '- Centro - Gaspar

ti 335-0959
Defronte ao Residencial '8'ela Vista'

, . , - -

-Rua Dr. Nereu Ramos, 1164: Coloninha - Gaspar
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Atrasa a colheita de arroz
Na primeira colheita, Gaspar deve atingir produção superior a 500 sacas

Diferente do ano passado, os

rizicultores esse ano não puderam
iniciar a colheita do arroz logo nos pri
meiros dias de 2004. Houve um atraso de

aproximadamente 20 dias em relação ao

início, da colheita do ano passado e so

mente a partir dessa semana é que os pro
dutores começaram a colher.

O Secretário de Agricultura, Célio
Haverroth, atribui o atraso do início da
colheita à seca e ao frio durante o perío
do de crescimento do arroz. Segundo ele,
ainda assim a expectativa é que a produ
ção seja equivalente a de 2003, algo en

tre 500 e 550mil sacas nessa primeira fase
de colheita.

Já a soca (segunda colheita) deve ser

inferior a do ano passado. Isso porque
com a seca o arroz se torna mais vulnerá

vel às pragas e ervas daninhas. Haverroth
adianta que a quantidade de pragas no

arroz esse ano foi maior do que no ano

passado, mas não sabe precisar em que

proporção.
Aproximadamente 300 produtores

gasparenses devem colher o .arroz, plan
tado numa área total de 3mil e 500 hecta
res.

Boa parte da produção gasparense já
tem destino certo. Boa parte do arroz deve
ir para o Sul do estado, onde a produção

Foto: Beta

Seca e frio provocaram aumento no custo de produção
local é insuficiente para atender a deman- to de aproximadamente 30% no preço
da da região. Assim acontece em pratica- do arroz à própria situação financeira e

mente todo o Brasil, que tem que impor- econômica do país.
tar o produto para suprir a demanda. O preço de negociação do arroz émai-

or do que no início do ano passado, mas
Saca deve custar o custo de produção também aumentou

entre 20 e 30%. "Com a seca e o frio foi

Segundo um corretor de arroz da re- necessário um maior uso de insumos, o

gião, que preferiu não se identificar, o que acabou aumentando o custo de pro

preço da saca esse ano deve girar em tor- dução", explica o Secretário de Agricul
no de R$ 35,00. Ele associa esse aumen- tura, Célio Haverroth.

Vândalos destroem obras da Associação de Moradores

janeiro destruíram

parte do que havia
sido construído no

dia anterior.

Com as obras a

diretoria pretende
construir um salão

parabaile e eventos

e também uma

cancha de bocha.

Quer também me

Associação pretendia construir salão de festas e cancha de bocha lhorar o campo de

As obras de ampliação da sede daAs- futebol já existente na sede.

sociação de Moradores do Bairro Bela Segundo Oliveira os objetivos só se

Vista estão sendo destruídas. A atual di- rão alcançados se pessoas da própria co

retoria, presidida por Celso de Oliveira, munidade valorizarem as obras e o que
está decepcionada, como parte da comu- elas representam. "Com a reforma que

nidade, com os atos de vandalismo que remos garantirmais lazer emelhor quali
vem acontecendo no local. dade de vida para a comunidade", conta

Desde que iniciaram as obras, em no- o presidente da Associação

vembro, vândalos As obras estão orçadas em aproxima
já roubarammadei- damente R$60miL O investimento é pro
ras e no dia 25 de veniente dos eventos organizados pelaAs-

soci�ção.
Os atos dos vândalos' estão

desestimulando a própria .comunidade eu

a diretoria da Associação de Moradores,
que no momento não pode dar continui

dade as obras por falta de recursos.

Adiretoria daAssociação de Morado

res não consegue impedir a entrada dos

vândalos na área daAssociação porque é

local de acesso a outra rua. "Somente

quando vêem carros da Polícia eles saem

da associação", comenta.

�ôr JúI'Iifí�$('Il'
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"GRITO FORTE"

Caminha com teu peito
aberto
Num grito forte e profundo
Que preenche tua alma.

Ouve a voz que t� chama

Que te traz para a vida
Direcionando os teus passos
Para um caminhar mais
VIVO.

Grità ao mundo

O que desejas
E o que dele esperas
Pois só assim sentirás no teu

coração
Brotar a paz eterna.

Não te escondas das dores

Que dentro de ti
Parecem pu]sar
Expulse-as com firmeza

Que feliz te sentirás.

Assim abrirás as portas
Com as chaves da tolerância
Encontrando o caminho cer

to

Que agora iás trilhar.

www brídon.hpg.com.br
E-mail:bridon@terra.com.br

_

� i-' .Na·compra·de·iim·b�uquet de fl?.��.�. _ .

.\_.." ou uma ce�t.a.de.café·damãhnã,
__ .-·-você-g-ã'íhõ uma telemensagem grátis! _.
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Nós ajudamos você a cuidar do seu VISUAL,I
venha conferir nossa ampla linha
de PRODUTOS DE BELEZA

e profissionais prontos a atendê-lo,
além de várias sugestões de PRESENTES
para você surpreender quem você gosta

D' D " 33Z-0579 ,I
Avenida. das Comunídades, 160 "lsque-rarmaCla: '332-9337: ,

'-- ••_ •._••_.•_ • •• .._ •._ ••_•._ .•_.._ •._ .. 1
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l Farmácia CristÓVÃO !
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Idosos têm direitos garantidos por Estatuto
Precária divulgação dos preceitos constitucionais toma as pessoas vulneráveis a ignorarem seus direitos
Foto:

.. -
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Estatuto deve garantir mais dignidade e respeito aos idosos

Desde O dia 03 de janeiro está em

vigor o Estatuto do Idoso (Lei n°
10.741, de 1° de outubro de 2003). Como
o Estatuto da Criança e do Adolescente,
ele visa garantir e proporcionar às pesso
as commais de 60 anos o pleno direito à

vida, à cidadania.
Agora órgãos públicos, instituições pri
vadas e os próprios cidadãos tem que se

adequar ao que prevê o estatuto sobre o

risco de sofrerem as penalidades da lei.
Conforme o Estatuto é obrigação da

família, da comunidade, da sociedade e

do PoderPúblico assegurar ao idoso, com
absoluta prioridade, a efetivação do di
reito à vida, à saúde, à alimentação, à edu
cação, à cultura, ao esporte, ao lazer, ao
trabalho, à liberdade, participação na co

munidade, defendendo sua dignidade, ao
respeito, direitos da cidadania, bem estar

e o direito à vida. É dever de todos preve
nir a ameaça ou violação aos direitos do

idoso, devendo terem resguardadas suas

prioridades.
Segundo a advogada Solange

Sezerino, a garantia da prioridade com

preende: atendimento preferencial imedi
ato e individualizados junto aos órgãos
públicos e privados prestadores de servi
ços à população. "Para o atendimento

prioritário será garantido ao idoso o fácil
acesso aos assentos e caixas, identifica-

• O Poder Público fica incumbido de fornecer aos idosos, gratuitamente, me-
dicamentos, especialmente os de uso continuado, assim como próteses, órteses e

outros recursos relativos ao tratamento, habilitação ou reabilitação;
• É vedada a discriminação do idoso nos planos de saúde pela cobrança de

valores diferenciados em razão da idade. Ao idoso internado ou em observação é

assegurado o direito a acompanhante em tempo integral;
• Aos idosos, a partir de 65 anos, que não possuam meios para prover sua

subsistência, nem de tê-la promovida por sua família, é assegurado o benefício men
sal de um salário-mínimo. Aos maiores de 65anos fica assegurado a gratuidade dos

transportes coletivos públicos urbanos e semi-urbanos. Para ter acesso à gratuidade,
basta que o idoso apresente qualquer documento pessoal que faça prova de sua ida
de.

• Devem ser reservados 10% dos assentos para os idosos, devidamente iden-
tificados com placa de reservado preferencialmente para idosos.Pessoas entre 60 e

65 anos, fica a critério da legislação local dispor sobre as condições.
• Ainda, no transporte interestadual observar-se-á a reserva de duas vagas

gratuitas por veículo para idosos com renda igual ou inferior a dois salários míni
mos, bem como desconto de 50% no mínimo, no valor das passagens, para os idosos

que excederem as vagas gratuitas, com a mesma renda. Não esquecendo que é asse

gurada a prioridade do idoso no embarque no sistema de transporte coletivo.
• Outro direito assegurado ao idoso, desde janeiro de 2001, através da Lei n°

10.173, mas que somente agora se destaca, é a prioridade na tramitação dos proces
sos e procedimentos e na execução dos atos e diligências judiciais em que figure
como parte ou interveniente pessoa com idade igual ou superior a 60 anos, em qual
quer instância.

dos com as destinações a idosos em local
visível e caracteres legíveis", explica.

Conforme Sezerino a questão do ido
so não é assunto novo. Segundo a

advogada o reconhecimento dos direitos
dos cidadãos quando envelhecem é que é
um fato recente, que está nas chamadas
bases damaioria dos parlamentares, sen
do conhecido pelos políticos e técnicos

que assumem distintos cargos em minis
térios. "O que ocorre é umamá divulga
ção", salienta Sezerino..

A advogada lembra ainda que a mai- As políticas de assistência ao idoso

oria dos direitos, de fato, já estavam ga- ganharam forças em Gaspar, desde que a

rantidos pela Constituição Federal de atual administração assumiu o poder pú-
1988, uns bem explícitos, em outros uma blico. Atividades de lazer, encontros e até

questão de interpretação. "A precária di- mesmo ginástica para a terceira idade já
vulgação dos preceitos constitucionais são parte da realidade gasparense,
toma os indivíduos, mesmo de idade adul- Ainda assim, muitas coisas precisam
ta, vulneráveis porque ignoram seus di- ser feitas para que realmente pessoas com

reitos e não sabem o que representa a mais de 60 anos, possam ser valorizadas,
cidadania. Da mesma forma, desconhe- sempre. A coordenadora do Grupo Gente

cem que as pessoas têm obrigações para Feliz - Santa Terezinha; Anelori Maria

que sua presença tenha sentido na socie-: Linhares lembra que seria interessante se

dade", finaliza. a prefeitura disponibilizasse um ônibus

Para a coordenadora do Grupo Gente para que os grupos de 3° Idade pudessem
Feliz, Anelori Maria Linhares, a existên- ter como visitar os demais Grupos do

cia desse estatuto é extremamente váli- município e fazer mais passeios.
da. "Esperamos que através dele, os di- Ane, como é conhecida, salienta ain
reitos dos idosos, possam ser realmente da que quanto mais palestras os idosos

garantidos. Há muitos idosos mal trata- tiverem, melhor. Segundo ela o mais im

dos, abandonados", comenta. portante nessa fase da vida é garantir

, I

R$2.000,OO
Vitor Manoel Marques recompensa em R$2.000,OO
àqueles que derem informações precisas sobre o furto

ocorrido em sua residência no mês de dezembro. Foram
roubados vários utensílios, entre eles: TVs, DVD,
aparelho de parabólica, fomo de microondas,
micro system, espingarda, jóias e roupas.

, ., .. , ... Informações fone: 99797237

Mais lazer, mais palestras ...
apoio moral aos idosos, através de con

versas, palestras, demonstração de afeto
e carinho.

Oútra idéia comentada pela coordena
dora do Grupo Gente Feliz é a existência
de um Centro de Convivência do Idoso -

um lugar onde os idosos pudessem ficar
durante todo o dia e participar das mais
diversas atividades. Ao anoitecer, eles iri
am para casa, retomando ao contato fa
miliar. "Assim como os clubes da 3a Ida

de, a existência desse espaço seria uma

maravilha para Gaspar", conta.
A existência desse espaço é um sonho

também da professora de Ginástica para
3a Idade, Patrícia Barbieri. Segundo ela a

existência desse espaço já chegou a ser

discutida pelo próprio departamento de
Assistência Social, mas não há nada de
concreto sobre isso.

Coleta Seletiva

Compramos papel, plástico,
metal, vidro, cobre etc ...

ir 332-6744
Rua Fernando Krauss, 620 - Bairro Gasparinho - Gaspar
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Ilhota tem um novo comandante da PM
o Sargento Carlos Vargas vem de Itajaí para comandar o destacamento da Polícia Militar de Ilhota

Foto: Beta

Vargas quer equipar o efetivo

Em
dezembro de 2003, Ilhota está sob mais liberdade de ações. Você pode criar

o comando do Segundo Sargento algumas coisas que você não tem oportu
nidade quando está num batalhão maior,
pois certas coisas não são da sua compe
tência.

Carlos Vargas Pessoa. Aos 46 anos e na

tural de Lages, Vargas está trocando a

agitada vidapolicial do Batalhão de Itajaí,
onde comandava o Grupo de Resposta
Tática, pela pacífica cidade de Ilhota. Em
entrevista ao Jornal Metas, Vargas conta
um pouco de- sua vida e a realidade do
destacamento de Ilhota.

JM - Como você iniciou na carreira
militar?

Vargas - Em 1981 eu sai do exér
cito e já ingressei na Polícia Militar
como bombeiro, onde fiquei por cin
co anos. Em 1989 prestei concurso ,

para Sargento e desde então estou no

serviço operacional de polícia. Eu pas
sei por diversas funções dentro da
Polícia Militar. Já trabalhei em todas
as sessões administrativas dentro do
batalhão de Polícia de Itajaí, mas ulti
mamente eu comandava a guarnição
do GRT - Grupo de Resposta Tática.

JM - Como surgiu a oportunidade de'
ser transferido para o destacamento de
Ilhota?

Vargas - Antes de trabalhar no GRT,
eu trabalhei no Coponi e quando o

subtenente Silveira, que foi meu

antecessor, foi para a reserva, surgiu a

vaga para comandar Ilhota. Como todos
sabiam do meu interesse me convidaram
e aceitei prontamente.

JM - Porque o interesse de trabalhar
em Ilhota?

Vargas - Porque trabalhando no co

mando de uma cidade, as pessoas tem

l)ttilD
ETIQUETAS

A etiqueta que
valoriza sua marca

.. (0**47) 351·3561
Brusque - se E-mail: esttilo.@fipnet.com.br

JM - Qual é a realidade do destaca
mento de Ilhota?

Vargas - Eu peguei o destacamento
em excelente condição, porque o meu

antecessor fez um excelente trabalho. A
base que ele deixou está bastante
sedimentada, basta seguir o mesmo ca

minho que o policiamento está normal.
Mas cada um quer deixar sua marca e eu

vou fazer algumas mudanças.

JM - Quantos Consegs Ilhota neces

sita?

Vargas - Inicialmente nosso objetivo
é implantar somente um mas que atenda
a todo o município,' com representantes
de todos os bairros de Ilhota, onde ire
mos levantar todos os problemas na área
de segurança e outras áreas que também
são de fmalidade do Conseg.

JM - Em relação à estrutura do quar
tel, haverá mudanças? -

Vargas - Nós queremos adquirir al
guns móveis para o destacamento, além
de material para deixar todos os policiais
bem equipados. Hoje nós trabalhamos

juntamente com a Polícia Civil, quero
salientar que nós temos um relacionamen-

to muito bom e até podemos ser exemplo
para outros municípios visto que no futu
ro, independentemente da vontade das

pessoas, a integração das polícias Militar
e Civil vai acontecer.

JM - Qual é a maior dificuldade en

contrada no destacamento de Ilhota?

Vargas - Hoje nosso grande proble
ma são os pequenos furtos, principalmen
te os de fios de cobre nas áreas rurais onde
há umadificuldade no policiamento, além
dos pequenos furtos em residências que
aumenta nesta época quando grande par
te das pessoas viajam às praias. Mas nós
estamos investigando, temos algumas pis
tas e informações para que possamos "co
locar a mão" nesses indivíduos.

I
I
IIlhota quer arrecadar 290 mil comlPTU

Começou na semana passada a distri

buição dos carnês dos IPTU - Imposto
Predial e Territorial Urbano, no municí

pio de Ilhota. O setor de Tributação da

prefeitura está otimista com a distribui

ção dos carnês e com as perspectivas de

arrecadação. Foram emitidos aproxima
damente três mil carnês, sendo que 10%

já foram entregues.
Segundo o diretor do departamento de

Tributos da Prefeitura de Ilhota, Valdeci
Koning Justin, são 290 mil reais que de
veriam entrar para os cofres públicos em
2004, caso não houvesse inadimplências.

Justin ressalta que os proprietários de
imóveis devem se diregir ao setor de tri

butação da Prefeitura retirar seu carnê. "A
maioria das pessoas que já retiram seus

camês estão optando pelo pagamento à
vista, em cota única", explica.

O pagamento do IPTU pode ser

efetuado em cota única, onde Ilhota ino
vou e está com dois vencimentos, um em

fevereiro com 20% de desconto e o outro

emmarço com 10%. Mas também o con

tribuinte pode optar pelo parcelamento.
"Esperamos que 60% dos lançamentos
seja arrecadado", finaliza Justin.

JM - Então quais serão
as mudanças para este ano?

Vargas - Nós pretende
mos ainda este ano, apesar
de ser um ano eleitoral
onde não podemos fazer
um plano muito grande,
queremos fazer a implanta
ção do policiamento
interativo através do
CONSEG - Conselho de

Segurança. • 332·230019fOf.1343
Rua Cei. Aristiliano Ramos, 211, 2° andar· sala 22 • Gaspar.

-
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Dicas comerciais
Fitas

�'------"c-.. Mas você ofereceu?

""'Fi�Í!!! A maioria dos vendedores coloca
na cabeça-que não vai vender
determinada mercadoria e não

vende, esta fita mostra como

terminar com este bloqueio e se
------'

tonar um vendedor de sucesso.

Contas a pagar e negociação com

credores: Esta fita mostra como

controlar suas contas e pagá-las e

também como lidar com os

credores.

Livros
-� Marketing direto e database:

� O Marketing direto é a '

"""" estratégia que utiliza, ativação

�
-

acionando a distribuição
E
\ podemos dizer que o marketing

DATABASE é a ferramenta mais poderosa
..,� nas vendas se sua empresa.

Marketing direto & vendas

pela internet: Com este manual !J
você dominará a mais atual e

existente para vendas, pois o

segredo está em saber vendes'bI�mil
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Bela Vista terá Conseg • .

Conselho ajudará a solucionar várias deficiências ClassIfIcados do Metas
Foto: Beta

A expectativa da instalação do Conseg é diminuir os furtos

Na
noite de segunda

feira, dia 19, aconte
ceu a primeira reunião de

2004, na sede das
AMBEVI - Associação de
Moradores do Bairro Bela

Vista, para a instalação do

Conseg - Conselho de Se

gurança, que atenderá os

bairros de Figueira e Bela

Vjsta.
Com a presença signi

ficativa de vários morado
res das comunidades e re

presentantes do Executivo,
Legislativo, da Polícia Mi
litar e Rodoviária e mem

bro das Associações de
moradores, a reunião foi
realizada objetivando a

aprovação do Estatuto, o
levantamento das priorida
des das comunidades, além
da divulgação do Conseg e

o preenchimento dos car

gos da diretoria.
A primeira secretária do

Conseg Bela Vista, Ignês
Sevegnani enfatiza que o

Conseg trará muitos bene-

V 332-5573
9992 - 5375

fícios para as comunida

des, principalmente no que
se refere à abrangência.
"Nossa comunidade é um

corredor e com o decorrer
do tempo tem se instalado
vários novos moradores. A

grande maioria são traba
lhadores honestos, mas há

aqueles que, infelizmente,
são envolvidos com drogas
e furtos e isso preocupa
muito os moradores", ex
plica Ignês. "Com o

Conseg a comunidade ha
verá a quem recorrer", sa
lienta.

A idéia da instalação do
Conseg do Bela Vista par
tiu do comandado da Polí
cia Militar de Gaspar, sen
do que este será o terceiro
a ser instalado no municí

pio, o primeiro foi no
Belchior e o segundo na

Margem Esquerda.
Segundo o Sargento

Denílson Custódio dos
Santos da Polícia Militar
de Gaspar, o grande inte-

Especializada em

Divisórias, Montagem
e Desmontagem
Colocação de Forro
de P.V.C., Isopor,
Madeira, etc.

resse das comunidades

para a instalação do Con
selho se intensificou pelo
resultado positivo dos

Consegs em Gaspar.
Denílson enfatiza que o

sucesso do Conseg está li

gado diretamente ao empe
nho e envolvimento da co
munidade. "É um trabalho
em equipe, por isso preci
sarnas muito do
envolvimento das pesso
as". Deru1son enfatiza que,
mesmo sem uma base, já
há uma viatura que faz ron
das constantemente nas lo
calidades.

Após esta reunião será
encaminhado o Estatuto

para o Comando Estadual
do Conselho, que fará aná
lise e aprovação do docu
mento e num prazo de ses

senta dias haverá uma res

pesta-eea entrega da Carta
Constitutiva.

r

Húdio Sentinela do Vale'

EmpregoImóvel/Aluguel
Aluga-se apartamento no cen
tro de Gaspar. Inf. 9101-1461.

VENDE-SE

Ótimo ponto de Bar com
cancha de bocha. Localizado
naRua Pedro Simon, 859: Inf.
pelo fone 332-0706 ou 9909-
5376.

Aluga-se kitinete na Rua
Manoel Bitencourt, 225 e ou

tra na Rua Mato Grosso, 171.
Inf. 332-0662 com Célia

(residencial) e Ricardo 332-
1311 (horário comercial).

Aluga-se apartamento no cen
tro de Gaspar. Inf. pelos fo
nes: 332-0820, 332-0424 ou

(047) 361-4541.

VENDE-SE

Linda casa nova de 2 p�sos em
alvenaria com 3 quartos, 2

garagens, 2 salas, 2 banheiros
e demais dependências. Toda
murada com 213rn2. ValorR$
50.000,00. Inf. 332-0780.

VENDE-SE

Terreno de 754m2 na Rua

Guatemala - Gasparinhos a

2km do centro. Livre de en

chentes. Valor: R$ 15.000,00.
Inf. 9909-8134 com Luiz.

Veículos
Automóveis

VENDE-SE
Vende-se um Corsa Super 16
V, 99/99 cor verde, quatro
portas, direção hidráulica, tra
va e alarme. Inf. 9111-5373.

VENDE-SE

Kombi Pickup com baú
novo ano 90/91 cor branca

impecável . Valor R$
7,500. Inf. pelo fone 9992-
8620 ou 335-0107.

Diversos

COMPRA-SE
CONSÓRCIO

Compra-se consórcio con

templado ou não, de qual
quer marca. Mesmo com

parcelas em atraso acima de
15 parcelas pagas. Paga
mento à vista. Informações
pelo fone 326-4192 ou

9979-0904.

Freqüência 1460 Khz· Onda Média

VENDE-SE

Betoneira 250 litros, nova.
Toda adaptada, motor e

chave. Inf. 397-1370 com

José ou Elza.

c

PROCURA-SE

Autônomo para oportuni
dade de negócio próprio.
Informações pelo telefone
47-9111-9777.

Rádio Sentinela
. AM • Gaspar·

com 88% de audiência

TELEF'ONE: 332·0793

Lanchonete com Buffet de Sorvetes, Ca
chorro Quente, Mini Pizza e Pastel.
Localizado na Rua Indústrial José

Beduschi, 31 - Centro - Gaspar. Informa
_ções pelo fone 332-2685.

Empresa do Ramo Têxtil
necessita de:

Inspetor (a) de Qualidade;
Costureira pi Máq. Reta; Cos
tureira de Amostra;
Estampador; Auxiliar de Es
tamparia; Serviços Gerais .

Mínimo 18 anos. Os interes
sados comparecer no horário
comercial na Rua Frei Solano,
3215 Gasparinho - Gaspar
Fone: 332-3503.

Necessita-se de Empregada
Doméstica com referência
As interessadas comparecer
no horário comercial na Rua
Frei Solano, 3215 Gasparinho
- Gaspar Fone: 332-3503.

PROCURA-SE

2 Yorkshire fêmeas

(cachorrinhas de porte
pequeno, pelagem

preta cf mechas doura-
das na frente) .

Atendem por nome de
Luma e Malu. (estima
ção) . Foram roubadas

'

neste final de semana.

Qualquer informação
telefonar para 332
1380 falar com Juci.
Ótima recompensa.

Jo

CAROS ASSOCIADOS DO SINTRASPUG

Haverá eleições para a nova diretoria deste Sindicato.
Dia: 29 de janeiro de 2004 (quinta-feira)
Horário: das 9 h às 16h30rnin
Locais: Prefeitura e Sede do SAMAE
Percebendo a necessidade de renovação e fortalecimento de nosso Sindicato, nos pro

pusemos a compor a Chapa 2 e concorrer às eleições.
Se eleitos, faremos um trabalho participativo, transparente e honesto, visando garan-

tir os direitos dos Servidores Públicos.
Nossa chapa é composta pelos seguintes membros:
Diretoria: Jovino EmirMasson, André PascoalWaltrick, Carlos Francisco Bornhausen
Jorge Luiz Dallarosa, Maria Terezinha Ramos, Sandra Mara Hostins Braun, Maria

Beatriz Quintino. Suplentes: Roze Meri Benaci Gonçalvez, Romilda Schramm, Irodete
Barbieri da Silva, Valmor Franco, Maria Catarina Bucker. Conselho Fiscal: Sônia Regina
S. Reinert, Waldir Nery Santiago, Antônio Tomaz Vieira. Suplentes: Roseméri Moser

Melato, Margarete Soares Casas, EditeMuller. Delegados Representantes: Maria Terezinha
Ramos, Irodete Barbieri da Silva. Suplentes: André Pascoal Waltrick, Carlos Francisco
Bornhausen.

Contamos com seu apoio através de seu voto na Chapa 2.

Agradecemos desde já a sua confiança!!
Gaspar, 2010112004

.JOVINO EMIR MASSON
' .. ., ,

.; � \ • • , f • , , ". • \ , ,
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Congelados Marlene
Para todas as ocasiões
�-----_._---_.-::::;::.""'_'-

* Aniversários
* Coquetéis e
* Festa em �al

- PIZZA
.La

pzzzaTemos a sua disposição
doces, tortas, salgados

e salgadinhos
Encomendas: 332-2718

Rua NHaról230 • Margem Esquerda

)DISK

Recorte este anúncio e ganhe R$ 1 ,00 de
desconto na compra de sua pizza

Pizza Gigante - R$ 19,00
Pizza Grande - R$ 14,00
Pizza Média - R$ 11,00
Pizza Pequena �R$ 8,00

Temos Calzone
Todos os tamanhos e sabores

- 'w
_ _ _ _ 33�-�9_8� _ _ �I!' eÔ!l� e0.!_ Plzz_9 _�

ox Soluções Gráficas

Impressos Tipográficos,Off-Set, Serigrafia.

�
Supermercado 1
GOEDERT'

uma família servindo a sua.

� ti 332-0290 ii
Luiz Franzói, 250 - Margem Esquerda

iP'� ��-"'�""��-
Cartões de Visita - Convites - Notas Fiscais - Duplicatas - Pedidos - Recibos -

Calendários e Folhinhas - Folhetos -Etiquetas - Cartazes - Rótulos para Alimentos
e Outros � Embalagens Especiais � Etiquetas - Bolsas de Papelão • MagnetQs Para �efedeira

Adesivos - Faixas - - Banner's - Placas - Crachás - Envelopes - Folhas Timbradas-
Brindes Promocionais - Etc.s

�k�

V�:��:ed:$���à Folhetos % o�ci� .

partir de RS 35,00
o�cento S$ 40,00 O mllh�lro �n&.2_bloco���
FOLHETOS RELIGIOSOSVÃRIO-S;;MAS CONSULTE-NOS.
Rua 7 �,e. Seter1)bro ,444.� Gaspar· SGJ� ����ª,�-:.ª�!IJ

COMPRA - VENDE - TROCA - FINANCIA

Aulas Práticas e Teóricas
Renovação ela Habilitação

C 332-2334 - 332-5010l
Faça sua habilitação em até 6 vezes

Aprenda a dirigir com quem gosta de ensina

Rua Ceio Aristiliano Ramos, 676 • Centro· Gaspar

Marca Modelo Ano/Mod
Honda CG 125Titan 95/96/97/98/99
Honda CG 125 Titan KS 00/01/02
Honda CG 125 Titan KSE 02
Honda CG 125 Titan ES 00/01
Honda Biz ES (c/Part) 00/01/02
Honda CBX 200 Strada 01·
Honda CBX 250 Twister 02
Kawasaki ZX9R 94
Honda CG 125 84 e 87
Vamaha DT (Mato)
Honda . CG 125 Titan OKm Todas as Cores

KSIKSElES
Honda C 100 Biz OKm Todas as Cores

KSIES .. ,

Honda Todos os modo
Vamaha Todos os modo

OKM Todas as Cores
OKM Todas as Cores

Chalico Motos a Loja mais

completa para você.
Motos OKm e usadas, com o me

lhor preço.

Lançamento!
BICICLETA MOTORIZADA

Compra - Vende- Troca
Financia em até 36 vezes.

Fone: 332-0507
9992-3959

Rua Mário Vanzuita - Centro ... Gaspar
Confira as

novidades no site

www.jornalmetas.com.br

Bangalô Imóveis Ltda
Creci 1678/J•..........� .

VENDE· CASAS/APARTAMENTOS/GALPÕÉs
BARRACÃO: � Alvenaria - 02 pisos - semi-acabada - com 192,00 m2 - Lot. Vila Izabel- R$ 45 mil. Aceita carro;
BELA VISTA:· Alvenaria com 220,00 m2 + área comerciallkitinete - Rua Bernardino A.de Souza - 04 dorm., sendo 01 suíte - R$ 90 mil. Aceita carro;

- Alvenaria com 140.00 m2 - 03 dormitórios - Rua Chile - R$ 40 mil;
BELCmOR: - Sítio com 8.232.00 m2 + casa antiga - Rua Vidal Flávio Dias - Estrada Geral Belchior Baixo - R$ 45 mil;
COWNINBA:- Casa de alvenaria com 100,00 m2 - 02 dormitórios sendo 01 suíte + casa de alvenaria com 70 m2 - 01 dormitório - Rua José Lanznaster - R$ 50
mil. Aceita carro;

- Alvenaria - 02 pisos - com 176,00 m2 - 03 dormitórios, sendo 01 suite - Rua Paulo Bailer - R$ 45 mil;
- Casa de alvenaria - 02 pisos - com 223,00 m2 - Rua Júlio' Zimmennann - R$ 80 mi;
FIGUEIRA:- Alvenaria com 135,00 m2 - 03 dormitórios, sendo 01 suíte - Rua Manuel Bernardes da Silva - R$40 mil;
GASPARINHO: - Alvanearia - nova - 02 pavimentos - 02 dormitôrios - Rua Walter Schneider - R$ 65 mil;
NAVEGANTES: - Apartamento com 133,42 m2 - mobiliado - 03 dormitórios sendo 01 Suíte - Residencial São Pedro - Praia de Gravatá - R$ 80 mil;
MARGEM ESQUERDA: - Madeira com 70,00 m2 - 02 dormitórios - Rua Laurentino - R$ 22 mil;
- Prédio com 8 kitinetes - Rua Nicolau Threiss - R$ 25 mil;
- Galpão com 254.00 m2 + casa e escritório - Rua Niterói - R$ 85 mil;
- Alvenaria 271,00 ma-, 2 pisos - 05 dorm.itórios - Rua Pedro Bonifácio Sabel- R$ 90 mil;
- Alvenaria com 170,00 m2 - nova - 03 dormitórios sendo Dl suíte - Rua J uiz Franzôi - R$ 60 mil;
- Alvenaria com 152,00 ml - 03 dormitórios - Rua Pedro Simon - R$ 38 mil;
- Alvenaria - 02 pisos - 03 dormitórios + piscina - Rua Otacilio Costa - R$ 70 mil;
B.SANTA TEREZINHA:- Alvenaria com 121.00 mv-, 03 Dormitórios, sendo 01 suíte - Rua Guabiruba - R$ 55 mil;

- Alvenaria com 132,00 m2 - 04 dormitórios - Rua Manuel Alves de Andrade - R$ 45 mil;
- Alvenaria com 130,00 m" - 03 dormitórios - Rod. Ivo Silveira/Esquina com Rua Uruguai - Terreno com 602,60 m2 - R$ 90 mil;
- Alvenaria com 254,70 m2 - 02 pisos + casa mista com 90 ml - Rua-Luiz Poffo - R$ 85 mil;
- Alvenaria com 57,00 ml + casa mista - Rua Barra Velha esquina com Rua Aurora - R$ 42 mil. Aceita carro;
- Galpão com 300,00 ml - Rua Belarmino João da Silva - R$ 80 mil;
- Alvenaria com 44,00 m2 + mista com 32,00 m2 - Rua Algusto Krauss - R$ 60 mil. Aceita troca casa na praia até o mesmo valor;
B. SETE DE SETEMBRO:- Casa mista com 96,00 ml + galpão de alvenaria com 208,00 m2 - 02 pisos - Rua I'" de maio - R$ 65 mil;

- Casa de alvenaria com 170,00 ro2 - 03 dormitórios - Rua Angelina Motter - R$ 45 mil;
- Casa com 121,78 m2 - 03 dormitórios. Terreno com 598,50 m2 - Rua 21 de Abril- R$ 60 mil;
- Casa de alvenaria com 88,00 m2 + sala comercial com 38,00 m2 + Kitinete com 42,00 m2 - Rua Minas Gerais, esquina com a'Rua João Silvino da Cunha - R$
70mil;
POÇO GRANDE: - Casa de alvenaria - 02 pisos - com 250,00 m2 - 03 dormitórios sendo 01 suíte com closed � Rua Francisco Spengler - R$ 90 mil;
VENDE - TERRENOS/sinos
BELA VISTA:- Rua Anfil6quio Nunes Pires - ao lado do Paraíso dos Pôneis - Com 2.589,70 m2 - R$ 65 mil;
- Rua Bolívia - Lot. Mirante do Vale com 312,50 m2 - R$ 8 mil;
FIGUEIRA: - Rua Manuel João Severino -IOL Figueira - Com 450,00 m2 - R$ 15 mil;
GASPARINHO: - Sítio com 144.000,00 ml + 02 casas mistas - Rua Antonio S. Marquetti - R$ 80 mil;
- RuaJoão Benigno de Oliveira com 3.217,50 m2 - R$ 25 mil;
MARGEM ESQUERDA:- Rua Francisco Lenfers com 300,00 ml - R$ 7 mil- com financiamento direto;
- Rua Pedro Simon com 390,00 ml - R$ 10 mil;
- Rua Hilda Lenffers com 663.00 m2 - R$ 10 mil;
- Rua Diogo Teodoro Pereira com 288,00 m2 - R$ 5 mil;
- Rua Norma Mônica Sabel- Fundos -1.689,48 ma-, R$ 25 mil;
- Rua Norma Mônica Sabei - Fundos - 1.698,03 m2 - R$ 35 mil;
CENTRO,· Loteamento São Pedro - Lote 49 - R$ 16 mil;
- Rua Frei Solano - próximo ao centro - com 1.861,19 m2 - R$ 65 mil;
- Loteamento São Pedro com 421,11 m2 - R$ 20 mil;
- Rua São Pedro fundos - com 5.183,00 m2 - R$ 65 mil;
- Morro do Samae com 969,72 m2 + casa mista - R$ 65 mil;
BAIRRO SANTA TEREZINHA, . Rua Botuverã com 338,00 me- R$ 12 mil;
- Rua Candido João dos Santos com 478,10 ro2 - R$ 22 mil;
- Rua Construtor Augusto Vitória Descbamps - Loteamento Dona Olga com 364,00 m2 - R$ 18 mil;

- Rua Evaldo Schneider - Lot. Por do Sol - R$ 16 mil;
- Rod. Ivo Silveira/Esquina com Rua João Vieira - 375,00 m2 - R$ 18 mil;
BAIRRO SETE DE SETEMBRO: - Rua Sete de Setembro com 1.401,18 m' - R$ 200 mil;
COLONINHA:- Rua Silvio João Zimmermann com 356,50 m2 - R$ 11 mil;

- Rua Alicio Udi Hóstias, com 450,00 m2 - R$ 8,5 mil
. Rua Arnold Koch com 464.00 m2 - R$ 15 mil;
- Rua João Krauss com 405,01 m2 - R$ 10 mil;
- Loteamento Gasparense - vários lotes de R$ 12.000,00 até R$ 15.000,00 com financiamento direto em até 60 meses;
- Rua Olga Bohn com 480,74 ml - R$ 11 mil. Com Financiamento;
ROO: FRANCISCO MASTELA - Em �nt; ao Ginásio de &po�e� J�ã� d?s �nntos co� 3�0,�6,m� ",R$ I! -mil. A�ei!a �arro;

,

Veiculo/OpcIOnaIs Ano Cor Combustivel

CHEVROLET

CARAVAN COMODORO sOE 89 Verde Alcool
MONZA GL * Completo 95 Prata Gasolina
CHEVETIE HATCH 84 Cinza Álcool
CORSA SEDAN GL 1.6 * Rodas 96 Cinza Gasolina

VOLKSWAGEN

GOL tURBO * Completo 61 Prata Gasolma
GOLLS 1.6AP 85 Branca Gasolina
GOL Gill * 2 Portas 01 Azul Gasolina
GOL" 4Portas 99 Azul Gasolina
GOL 1.6 mi * 4 Portas 98 Bordô Gasolina
SANTANA 2.0 MI" Completo 97 Cinza Gasolina
GOLF 1.6 * Completo + Couro 01 Azul Gasolina

FIAT

UNO SX • 4 Portas + Travas + Alarme 97 Vmho Gasonna
UNO TURBO ie * Teto Solar 94 Amarela Gasolina
UNO TURBO ie * Ar Cond, 96 'Preta Gasolina
UNO ELX * 4 Portas 95 Verde Gasôlina
UNO EP * 4 Portas + Rodas Liga 96 Azul Gasolina
UNO CS 1.5 ie * LD.T. + A.Q. 93 Prata Gasolina
PALIO EX FIRE * 4 Portas + V.T. 01 Verde Gasolina
PALIO EL 1.5 * 4p + V}.+LD. 97 Branca Gasolina
.FIORINO 1.5 * FURGAO 92 Branca Gasolina
FIORINO 1.5 * FURGÃO + Vidros 92 Azul Gasolina

FORD

FIESTACLX 1.3 * Hortas 97 Branca Gasolina
ESCORTL 84 Prata Álcool

RENAULT

cUa RN i .6 * Ar 4 Portas 97 Prata Gasolina
CLIO RL 1.0 * 4p + Ar 03 Cinza Gasolina

IMPORTADOS

BMW 318 Compacta * Completo 95 Azul Gasolona

HONOÃHITAN KS 03 Prata Gasolina
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Campeonatos marcam ano de 2004
Atletas brasileiros vão novamente mostrar suas habilidades em campo e os gasparenses amadores também

A pós curtas férias de fim de ano, o espoJ1e no Brasil o campeonato, destaque para Criciúma e Figueira, am-
volta a se organizar para 2004. No futebol não é bos na la divisão do Brasileiro.

_ ..

,'_

diferente: temos iiCopa São Paulo de Futebol Juniors,
onde desde o início de janeiro, os garotos, futuros de
nosso futebol, já correm atrás da redonda em busca de
sua auto-revelação e de obter uma oportunidade no time
principal da equipe que defendem. A seleção pré-olím
pica busca uma das duas vagas Sul-Americana para os

jogos Olímpicos de Atenas.
Em março haverá o retorno de nossa seleção princi

pal em busca de uma das quatro vagas para a Copa de

2006, onde haverá um difícil jogo emAssunção, contra
a seleção Paraguaia. Na última eliminatória, o Brasil
foi derrotado pelos Paraguaios por 2 X 1.

As equipes se organizam para a disputa dos Estadu
ais e da Copa do Brasil, com início previsto ainda para
este mês. Em abril começa mais um Brasileiro, no mais
alto estilo de pontos corridos, onde faz jus de campeão
a equipe realmente de melhor campanha.

Pelo nosso estado hoje, quarta-feira, dia 21, começa
o Estadual de Profissionais, onde 12 equipes disputam

PRlfO Promocional

Relógio POIIlo Eletrônico
H�f0 F�b: por RS 73�OO

II ,.
Ht....,,'f�M- Fk�t

HtM'f (!,.l,�
11ut,.��, E1��

.1/ g;_a,.""
Fone: (47)397-1555 Gaspar - se

Futebol gasparense
Aqui em Gaspar, as coisas não são diferentes no

esporte amador. Benevenutti lembra que no futebol as

patotas começam a se organizar para seus tradicionais
encontros semanais. As equipes de futebol suíço se pre
param para-o mais tradicional e bem organizado cam

peonato da região de Suíço,
"

Taça Lance Esportes",
que este ano promete ser bem mais disputada e com

alterações aos anos anteriores.
A Liga Desportiva Gasparense estuda juntamente

com a Rádio Sentinela do Vale e Lojas Lance, a realiza
ção do 10 Campeonato Municipal Integração de Futsal.
No 20 Semestremais uma edição daTaçaRio ltajaíAçu,

que promete ser tão boa quanto a de 2003.
A Liga Desportiva está tratando também da realiza

ção, ainda no 10 Semestre da 1 a Copa Comarca de

Gaspar, onde os campeões e vice de Gaspar, Ilhota e

Luiz, junto com os convidados Campeão de
-

Brusque
(Angelina) e vice (Passo Fundo), estes por sua vez jo
gariam em jogos eliminatórios de ida e volta, até fica
rem 02 equipes para disputar o título. "Com certezamais
um campeonato que terá tudo para entrar no calendário
futebolístico da região", comemora Binho.

Não podemos esquecer do mais tradicional clube de

Gaspar : o Clube Atlético Tupi e sua escolinha, que
promete em 2004 fazer tão bonito como tem feito em

_

2003. "Assim promete e esperamos que seja o esporte
amador em Gaspar, principalmente o Futebol em 2004",
[matiza.

O presidente da Liga Desportiva
Gasparense, Rubens Benevenutti en

controu com o atleta Ricardinho (São
Paulo) nos dias 23 e 24 de dezembro e

diz ter se emocionado com as histórias
contadas pelojogador que já passou por
vários clubes brasileiros (inclusive,
Seleção Brasileira) e internacionais.

Na ocasião o jogador já comentava

sua saída do São Paulo. Agora resta

aguardar e esperar para ver com que
camisa ele entrará nos gramados brasi
leiros se não acertar sua transferência

para o exterior.
Benevenutti afirma ser muito gra

tificante estar próximo de um atleta
como Ricardinho, para sentir um

pouquinho do que é o futebol profissi
onal, onde muitos gostariam de estar. Da esq. para dir. Odirlei; Charles, Ricardinho, Binho e Horácio

A
I * Amplo Restaruante

e Lanchonete
* Três piscinas

I
* Três roooaans, dois

I acuitós e um infantil

'I
* 52 Churrasqueiras

cobertas
• campo de futebol

Aberto de 2a a 2a das 8h às 22:0Oh 339.7262
Ruo José SchmlttSobrinho. S/no - Be/chlor fi/to

-

PROMOÇAO VOLTA AS AULAS
Materiais Escolares

30% de desconto nas compras à vista
e com cheque pré-datado 250/0 de desconto

Bazar Santa Terezinha


